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Название: ЧМ в Шанхае 

Часть 4. Сообщения от 27-28 июля 2011г.

    Sibur от Июля 27, 2011, 04:22:38 am

Е.Вайцеховская о проигрыше 17 мм Зуевой и о брассе Ефимовой...

http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15385/

  Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:04:25 am

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 05:49:54 pm
По Евроспорту посмотрел время плавания с Ф. Пелигрини.
Прозвучало, что  итальянцы готовились к ЧМ на Тенерифе.
В суперсовременном центре.

кстати, ценник в этом центре ВСЕГО!!! 62Е в сутки. С проживанием, 3-х р. питанием, свимминг-пакетом (4 ч в день 
воды, зал, различные восстановительные процедуры, возможность использовать технические средства (съемка под 
водой/с бортика),  ПИТ. ВОДА, ЛАСТЫ-ДОСОЧКИ-КОЛОБАШКИ, ПОЛОТЕНЦЕ И ПР.)

сравните эту стоимость 62*40=около 2500р. со стоимостью (нынешней) на Круглом (4200 по стостоянию на апрель).......

  Solnyshko от Июля 27, 2011, 05:08:49 am

непонятно теперь уже, говорил ли Изотов такие слова, которые напечатали в итоге.
Но... сказать мог. К сожалению. 
Сожаление  еще и в том, что еще совсем недавно он таким не был. Жаль... 
Хотя с др стороны он в нормальных интервью рассуждает здраво, мне он всегда этим и нравился:рассудительный и 
простой в общении.
Данила, еще не поздно исправиться!

  Chir1963 от Июля 27, 2011, 05:34:37 am

Цитата: ster17 от Июля 26, 2011, 09:08:00 pm
Цитата: пит от Июля 26, 2011, 08:39:26 pm
Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 08:21:40 pm
Не так давно на форуме обсуждали эту тему. И в принципе все согласились что для того чтобы долго плавать и показывать высокие 
результаты, надо получать удовольствие от работы, от соревнований, от показанных результатов. 
Кстати, гламурная Стяся Комарова - серебрянный призёр олимпиады. При всём моём скептическом отношении к Стасе, я её буду 
уважать за этот результат.
Стася как и Прилуков безумно талантливые люди в плавании 
Но они свой талант не реализовали даже на 20%
Они должны были  бы быть в медалях ,как елка в новогодних игрушках
но не срослось.И не потому что им что то не додали
А потому что ,им все оказались должны по жизни
Увы я вижу ,что это происходит и с Изотовым 
По его вью
На круглом ему помешали параолимпийцы 
А вот еслиб параолимпийцев удалили бы в свое время, он бы всех порвал
Вы что как тренер не видите фигню в этих рассуждениях?



не верю что не видите
А Изотов не менее талантлив чем тот же Садовый
но разруха в головах/c/

Мое мнение, что вокруг должна быть атмосфера сплоченности и готовности командой побеждать. А если вокруг атмосфера 
равнодушия и когда команда “растворяется” среди избыточности людей, то результат будет ожидаемым. 
А насчет параолимпийцев это кто-то грамотную бомбу положил. Вот надо было им (параолимпийцам) именно в это время там 
тренироваться? Зато, если кто-то вдруг возмутится, всегда можно сказать – Инвалиды ему помешали! Ишь какой!. 
Не к дворовым соревам готовимся, а к пределу своих возможностей.

сборная России параолимпийская в то время тоже готовилась на всемирные параолимпийские игры. и выступила много 
круче. цифр не знаю, только из нашего областного центра привезли 4 золота, да, они инвалиды. но ведь не они виноваты 
что соревнования в близкие сроки поставили. а изотов в это время, если сам заинтересован в собственном результате, 
должен был не на круглам быть, а как миниум во владике.

  NATO'вец от Июля 27, 2011, 05:38:47 am

Пусть говорит. Чего все Данилу под свои мировозрения ровняют... Данилкин - никого не слушай, иначе проживешь 
ЧУЖУЮ жизнь. Просто будь готов бороться с  последствиями за свои слова, свои действия. Кому то нравится или не 
нравится - это не твоя работа, твоя работа показывать результат. Причем для себя, а не для кого то. Вот-с, жгите на 4 по 
200 :)

  alemar от Июля 27, 2011, 05:45:59 am

Цитата: fel2001 от Июля 26, 2011, 10:21:54 pm
В России в достаточной мере есть юношеский спорт - есть система ДЮСШ работающих со школьниками. Поэтому даже при 
катастрофически малом количестве мест где можно нормально тренироваться (хотя бы бассейн 50 м), на фестивалях и юношеских 
первенствах у нас все хорошо.
 И вся система оплаты тренеров построена так, что лучше и  проще иметь 10 кмс чем одного победителя первенства России.
 И если из группы кто то попадает в юношескую сборную нужно выбирать или оставаться с группой или ехать с одним. А если ехать 
то чаще за свой счет и денег негде взять. Но все это выбор тренера пока спортсмен на уровне молодежи, а потом!!!!!!! 
Студенческого спорта нет. Даже финалисты первенства России после школы никому не нужны. Системы поступления в ВУЗы не 
стало. Даже на уровне сборной никто не решает вопросы об армии.
 Вот и пытаются до последнего тренировать тех кто смог вылезти в юниорах да в юношах - а это как правило акселераты (никто в 
сборных не определят реальных возрастов спортсменов) и после быстрого взросления и побед над реально младшими соперниками 
наступает спад. А те кто проиграл сотые в юниорах просто не имеют возможности тренироваться дальше. 
А вы говорите акклиматизация - системы спорта после средней школы в Союзе не было, а в России и подавно. Поэтому спортсмены 
делают все что могут и тренеры делают все что могут - глупо было бы считать что кто то не заинтересован в победе. Просто при 
данном уровне мирового соперничества в спортивном плавании количество регулярно занимающихся детей юношей и 
взрослых должно быть на порядок больше, а лучше на два. И условия на местах должны быть не хуже чем на Круглом. И тренера 
на периферии должны получать на порядок больше, а то через 5 лет - когда уйдут на пенсию тренера работавшие еще в Союзе - 
работать просто будет некому!!!!!

полностью подпишусь под словами, в зале на приеме у Мутко, сидело не более 3 тренеров моложе 40 лет, остальным в 
большинстве за 50, на ффк нгпу в этом году не было конкурса 49 чел на 50 бюджетных мест, а про условия как на 
круглом, видели бы вы бассейн СКА в новосибе, а внем сейчас и пловцы и подводники к международным стартам 
готовятся.

  Алексей от Июля 27, 2011, 05:48:45 am

Не пойму никак, что вы наехали на Данилу? Он ничего плохого не сказал про инвалидов. Он всего лищь высказался, что 
был плохо организован сбор, так как слишком много народа плавало в это время. И это нормальная оценка условий своей
работы по подготовке к ЧМ. Он выкладывается на дистанции и борется, но это не его вина, что подготовка к ЧМ имела 
много проблем. В итоге это сказалось на результате. И я его прекрасно понимаю. Когда лично ты всё сделал для высокого
результата, а из-за неправильных действий руководителей весь твой труд оказывается напрасным, как-то обидно 
становится.

  Sibur от Июля 27, 2011, 06:25:56 am



Цитата: Алексей от Июля 27, 2011, 05:48:45 am
Не пойму никак, что вы наехали на Данилу? Он ничего плохого не сказал про инвалидов. Он всего лищь высказался, что был плохо 
организован сбор, так как слишком много народа плавало в это время. И это нормальная оценка условий своей работы по подготовке к
ЧМ. Он выкладывается на дистанции и борется, но это не его вина, что подготовка к ЧМ имела много проблем. В итоге это сказалось 
на результате. И я его прекрасно понимаю. Когда лично ты всё сделал для высокого результата, а из-за неправильных действий 
руководителей весь твой труд оказывается напрасным, как-то обидно становится.

Действительно, из представленных вырезок фраз Изотова сложно составить цельное интервью... Но если всё-таки 
принять его слова за правду, то можно посмотреть на ситуацию с другой стороны: возможно ли администраторам 
Круглого развести на разное время тренировки основной сборной, паралимпийцев и юниоров (юношей) с учетом 
времени предстоящих соревнований спортсменов? Основные сборники готовились к Китаю - значит это ночь 
переходящая в утро и полдень, юниоры (юноши) - к Турции и Белграду - иной сдвиг во времени тренировок, для 
паралимпийцев - своё время... Понятно, что вся эта логистика должна тщательнейшим образом согласовываться с 
тренерами 3 разных команд и договориться о максимально удобных условиях для всех очень-преочень тяжело... Но тогда 
и не было бы таких упреков от ведущих спортсменов (если, конечно, такие упрёки были на самом деле, а не надуты 
журналистами)   

  NATO'вец от Июля 27, 2011, 06:28:23 am

Сижу смотрю запись вчерашних финалов, только что показали интервью Натали Каглин после ее 100 на спине ( финал ). 
Она выглядит оооочень счасливо. Это прям льется из ее глаз и звучит в ее речи ! Она сказала что основная цель Лондон 
2012 и вся подготовка заточена на отборы и соответсвенно саму олимпиаду, что она очень довольна заплывом и очень 
довольна результатом, что не ожидала такого времени и как бы находися впереди своих даже самых смелых ожиданий! 

И глядя на нее - я ей верю :) так шо, все ставки на Лондон, что вообщем то не удивительно

  parent от Июля 27, 2011, 06:29:30 am

Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:04:25 am
кстати, ценник в этом центре ВСЕГО!!! 62Е в сутки. С проживанием, 3-х р. питанием, свимминг-пакетом (4 ч в день воды, зал, 
различные восстановительные процедуры, возможность использовать технические средства (съемка под водой/с бортика),  ПИТ. 
ВОДА, ЛАСТЫ-ДОСОЧКИ-КОЛОБАШКИ, ПОЛОТЕНЦЕ И ПР.)

сравните эту стоимость 62*40=около 2500р. со стоимостью (нынешней) на Круглом (4200 по стостоянию на апрель).......

воруют-с....

  Белый Кит от Июля 27, 2011, 06:31:40 am

 
Цитата: Sibur от Июля 27, 2011, 06:25:56 am
возможно ли администраторам Круглого развести на разное время тренировки основной сборной, паралимпийцев и юниоров 
(юношей) с учетом времени предстоящих соревнований спортсменов? Основные сборники готовились к Китаю - значит это ночь 
переходящая в утро и полдень, юниоры (юноши) - к Турции и Белграду - иной сдвиг во времени тренировок, для паралимпийцев - 
своё время... Понятно, что вся эта логистика должна тщательнейшим образом согласовываться с тренерами 3 разных команд и 
договориться о максимально удобных условиях для всех очень-преочень тяжело...    

а при чем тут администрация "Круглого". Не они "затолкали" в один бас 4 сборных. 
как "развести" все эти сборные должны были думать функционеры от спорта.
но нафига им думать "есть же Круглое - всех туда!"

вместо того, чтобы взрослую сборную - - на сборы в "шанхайские условия и часовой пояс", 
юношескую - в Николаев (сходные условия с Турцией)

а юниоры могли бы и подстроиться под паролимпийцев - у них ЮЧМ только в августе.

ps: я в другой теме дал ценовой расклад сборов на Тенерифе в Training Top Centre
Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:04:25 am
кстати, ценник в этом центре ВСЕГО!!! 62Е в сутки. С проживанием, 3-х р. питанием, свимминг-пакетом (4 ч в день воды, зал, 
различные восстановительные процедуры, возможность использовать технические средства (съемка под водой/с бортика),  ПИТ. 
ВОДА, ЛАСТЫ-ДОСОЧКИ-КОЛОБАШКИ, ПОЛОТЕНЦЕ И ПР.)



сравните эту стоимость 62*40=около 2500р. со стоимостью (нынешней) на Круглом (4200 по стостоянию на апрель).......

  Sibur от Июля 27, 2011, 06:36:29 am

Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 06:31:40 am
Цитата: Sibur от Июля 27, 2011, 06:25:56 am
возможно ли администраторам Круглого развести на разное время тренировки основной сборной, паралимпийцев и юниоров 
(юношей) с учетом времени предстоящих соревнований спортсменов? Основные сборники готовились к Китаю - значит это ночь 
переходящая в утро и полдень, юниоры (юноши) - к Турции и Белграду - иной сдвиг во времени тренировок, для паралимпийцев - 
своё время... Понятно, что вся эта логистика должна тщательнейшим образом согласовываться с тренерами 3 разных команд и 
договориться о максимально удобных условиях для всех очень-преочень тяжело...    
а при чем тут администрация "Круглого". Не они "затолкали" в один бас 4 сборных. 
как "развести" все эти сборные должны были думать функционеры от спорта.
но нафига им думать "есть же Круглое - всех туда!"

вместо того, чтобы взрослую сборную - - на сборы в "шанхайские условия и часовой пояс", 
юношескую - в Николаев (сходные условия с Турцией)

а юниоры могли бы и подстроиться под паролимпийцев - у них ЮЧМ только в августе.

Всё понятно, наблюдается классический пример басни Крылова "Лебедь, рак и щука"...

  parent от Июля 27, 2011, 06:37:44 am

- Этого доктора порекомендовала наша федерация плавания?
 
- Его через своих знакомых в Германии нашла Ирина Вятчанина. Вместе с Настей тогда у Джарави лечилась и Юлия 
Ефимова.

это все из интервью от Вайцеховской по ссылке чуть выше......  Вывод - ВФП проще выгнать спортсмена,чем решать его 
проблемы.... грустно все это..

  NATO'вец от Июля 27, 2011, 06:48:36 am

Хо-хо-хо, а на 100 кроль 18 человек из 49 вышли. И еще 17 из 50. Хорошо. Ой хорошо, отбор в финал будет жарким.

  Mobidic от Июля 27, 2011, 07:07:49 am

наши какое время

  Белый Кит от Июля 27, 2011, 07:15:11 am

Цитата: Mobidic от Июля 27, 2011, 07:07:49 am
наши какое время 

http://www.omegatiming.com/swimming/racearchives/2011/shanghai2011/C74A_Results%20(Summary%20-
%20Individual)_19_Men_100_Free.pdf

  Белый Кит от Июля 27, 2011, 07:53:52 am



Цитата: parent от Июля 27, 2011, 06:29:30 am
Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:04:25 am
кстати, ценник в этом центре ВСЕГО!!! 62Е в сутки. С проживанием, 3-х р. питанием, свимминг-пакетом (4 ч в день воды, зал, 
различные восстановительные процедуры, возможность использовать технические средства (съемка под водой/с бортика),  ПИТ. 
ВОДА, ЛАСТЫ-ДОСОЧКИ-КОЛОБАШКИ, ПОЛОТЕНЦЕ И ПР.)
сравните эту стоимость 62*40=около 2500р. со стоимостью (нынешней) на Круглом (4200 по стостоянию на апрель).......
воруют-с....

да дело даже не в "воруют-не воруют"

стоимость проведения сборов в условиях , ничуть не хуже условий Круглого, но БОЛЬШЕ подходящих по , например, 
климатическим условиям, часовым поясам или открытому/закрытому басу  условиям предстоящих соревнований, либо 
сравнима, либо МЕНЬШЕ стоимости сборов на Круглом .

Ведь база Круглое - это коммерческая организация. И сборы , проводимые там, не за "спасибо" проводятся  - 
оплачиваются из бюджета ВФП, или Минспорта ( и т.д.). Они даже предлагают - хотите тренироваться (или привезти с 
сбобой СВОЕГО тренера на сборы) на Круглом - велкам! Плати денежку - и приезжай. Проходили - самостоятельно 
оплачивал пребываение тренера на Круглом, когда дочь туда на сборы вызывали.

А возьми эти же деньги и организуй сбор там, где надо ( для каждых конкретных соревнований) - чего , казалось бы , 
проще?
Но ведь для этого "шевелиться " надо. А кому ОНО (лишнее шевеление)  надо?

  Sibur от Июля 27, 2011, 08:09:13 am

Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 07:53:52 am
Цитата: parent от Июля 27, 2011, 06:29:30 am
Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:04:25 am
кстати, ценник в этом центре ВСЕГО!!! 62Е в сутки. С проживанием, 3-х р. питанием, свимминг-пакетом (4 ч в день воды, зал, 
различные восстановительные процедуры, возможность использовать технические средства (съемка под водой/с бортика),  ПИТ. 
ВОДА, ЛАСТЫ-ДОСОЧКИ-КОЛОБАШКИ, ПОЛОТЕНЦЕ И ПР.)
сравните эту стоимость 62*40=около 2500р. со стоимостью (нынешней) на Круглом (4200 по стостоянию на апрель).......
воруют-с....

да дело даже не в "воруют-не воруют"

стоимость проведения сборов в условиях , ничуть не хуже условий Круглого, но БОЛЬШЕ подходящих по , например, климатическим 
условиям, часовым поясам или открытому/закрытому басу  условиям предстоящих соревнований, либо сравнима, либо МЕНЬШЕ 
стоимости сборов на Круглом .

Ведь база Круглое - это коммерческая организация. И сборы , проводимые там, не за "спасибо" проводятся  - оплачиваются из 
бюджета ВФП, или Минспорта ( и т.д.). Они даже предлагают - хотите тренироваться (или привезти с сбобой СВОЕГО тренера на 
сборы) на Круглом - велкам! Плати денежку - и приезжай. Проходили - самостоятельно оплачивал пребываение тренера на Круглом, 
когда дочь туда на сборы вызывали.

А возьми эти же деньги и организуй сбор там, где надо ( для каждых конкретных соревнований) - чего , казалось бы , проще?
Но ведь для этого "шевелиться " надо. А кому ОНО (лишнее шевеление)  надо?

Одно из предположений, что с нашими коммерческими организациями проще договориться на нашем русском языке об 
откате, отщипе, откусе, чем с иностранными на иностранном языке... Но это всего лишь моё мнение, которое может 
отличаться от существующей реальности.

  Solnyshko от Июля 27, 2011, 08:15:35 am

никто на Данилу не наезжает.
просто я бы побоялась ТАК сказать, если он такое говорил(что, собственно,  и вызывает у меня чувство уважения, что 
может так сказать, что думает).
но... это можно было сделать потом, при личном разговоре, например, там, в кулуарах.
Недаром говорят(совет начальникам) ругай всегда за закрытыми дверями, а хвали при людях, чтобы все слышали.
Можно понять будет негатив реакцию Воронцова, когда юный мальчик высказывается словами "бред" и тд. про него. Как 
бы не обстояло дело в действительности.
Слова не обидные,но звучат резко, и еще  кто как их воспримет. Здесь ведь не только про А.Воронцова идет речь.



Очень боюсь за будущее Д.И.! А что скажет Ю. Райхман на вот такое интервью?
Это интервью Данилы очень играет на контрасте с остальной командой. Все если и говорят, то только о том, что вот они 
сами чего-то не до работали, ну и немного про акклиматизацию.
Но никто открыто не называет имен, кроме Д.И.
Стоило ли так рисковать, ведь от этого может быть карьера под угрозой.
Или ему ничего не смогут сделать? Не знаю....

Мальчишки, соберитесь на 4 по 200. Вы ведь можете!

  Lava от Июля 27, 2011, 08:29:11 am

Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 07:53:52 am
Цитата: parent от Июля 27, 2011, 06:29:30 am
Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:04:25 am
кстати, ценник в этом центре ВСЕГО!!! 62Е в сутки. С проживанием, 3-х р. питанием, свимминг-пакетом (4 ч в день воды, зал, 
различные восстановительные процедуры, возможность использовать технические средства (съемка под водой/с бортика),  ПИТ. 
ВОДА, ЛАСТЫ-ДОСОЧКИ-КОЛОБАШКИ, ПОЛОТЕНЦЕ И ПР.)
сравните эту стоимость 62*40=около 2500р. со стоимостью (нынешней) на Круглом (4200 по стостоянию на апрель).......
воруют-с....

да дело даже не в "воруют-не воруют"

стоимость проведения сборов в условиях , ничуть не хуже условий Круглого, но БОЛЬШЕ подходящих по , например, климатическим 
условиям, часовым поясам или открытому/закрытому басу  условиям предстоящих соревнований, либо сравнима, либо МЕНЬШЕ 
стоимости сборов на Круглом .

Ведь база Круглое - это коммерческая организация. И сборы , проводимые там, не за "спасибо" проводятся  - оплачиваются из 
бюджета ВФП, или Минспорта ( и т.д.). Они даже предлагают - хотите тренироваться (или привезти с сбобой СВОЕГО тренера на 
сборы) на Круглом - велкам! Плати денежку - и приезжай. Проходили - самостоятельно оплачивал пребываение тренера на Круглом, 
когда дочь туда на сборы вызывали.

А возьми эти же деньги и организуй сбор там, где надо ( для каждых конкретных соревнований) - чего , казалось бы , проще?
Но ведь для этого "шевелиться " надо. А кому ОНО (лишнее шевеление)  надо?

сейчас политика такая-все деньги должны оставаться ДОМА!!!

  шляпник от Июля 27, 2011, 08:34:53 am

ладно, чего все так завелись, вон, немцы тоже налажали. устроили нац отбор прямо перед ЧМ, теперь все сидят в яме. 
только Бидерман и Мью показывают результаты, они походу отбирались под нагрузкой

  Lava от Июля 27, 2011, 08:46:14 am

в следующий раз надо с них пример взять!!! ;D

  Kirill от Июля 27, 2011, 09:39:12 am

По поводу слов Юли Ефимовой про изменение ее техники по совету Д. Сало.

Сегодня наткнулся на сайте Е. Вайцеховской на интервью 2005 г. с Виктором Василенковым (тренер Фалько). Он сказал, 
что "многие тренеры стараются просто брассисту не мешать. Лезть в структуру техники – дело тонкое. Можно нарушить 
координацию и уже никогда ее не восстановить".

И Коморников примерно тоже самое сказал: "А вообще пришел к выводу, что любые эксперименты над техникой надо 
делать как минимум за год до важных соревнований"

http://www.velena.ru/swimming/comp/2005/RUS2005_2606.html



  Chir1963 от Июля 27, 2011, 09:47:53 am

Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 07:53:52 am
да дело даже не в "воруют-не воруют"

стоимость проведения сборов в условиях , ничуть не хуже условий Круглого, но БОЛЬШЕ подходящих по , например, климатическим 
условиям, часовым поясам или открытому/закрытому басу  условиям предстоящих соревнований, либо сравнима, либо МЕНЬШЕ 
стоимости сборов на Круглом .

Ведь база Круглое - это коммерческая организация. И сборы , проводимые там, не за "спасибо" проводятся  - оплачиваются из 
бюджета ВФП, или Минспорта ( и т.д.). Они даже предлагают - хотите тренироваться (или привезти с сбобой СВОЕГО тренера на 
сборы) на Круглом - велкам! Плати денежку - и приезжай. Проходили - самостоятельно оплачивал пребываение тренера на Круглом, 
когда дочь туда на сборы вызывали.

вот-вот, в этом году у нас один тренер с такой же ситуацией столкнулся - ребенка на сбор вызвали, а тренеру предложили 
за свой счет, но 2 недели по 4200 в день - кучеряво будет. результат - ребенок летит мимо соревнований, на которые после
отбора был включен в состав сборной. подробности специально не пишу, чтоб не разжигать, как говорится.
но ведь и в Шанхай сейчас вроде не все личные тренера поехали. ситуация не есть хорошая.

  Светлая от Июля 27, 2011, 11:10:32 am

Александра Тихонова дисквалифицировали на 200 комплекс в предварительном заплыве. Может я не права, но на таком 
уровне и дисквал??? :-[

  Swimmer48 от Июля 27, 2011, 11:14:09 am

Цитата: Светлая от Июля 27, 2011, 11:10:32 am
Александра Тихонова дисквалифицировали на 200 комплекс в предварительном заплыве. Может я не права, но на таком уровне и 
дисквал??? :-[

Фальстарт вполне реален)

  Little_boo от Июля 27, 2011, 11:17:02 am

Цитировать
Давний хороший знакомый Шевелева и его коллега - один из старейших немецких специалистов - Норберт Варнач (в свое время он 
тренировал шестикратную олимпийскую чемпионку Кристин Отто) поинтересовался в один из первых дней, как рано российские 
пловцы приехали "под чемпионат" в Юго-восточную Азию. Услышав, что команда прилетела в Шанхай всего за четыре дня до 
начала плавательной части турнира, Норберт раскатисто рассмеялся и сказал: "Ну, ребята, вы даете... Могу разве что пожелать вам 
успеха".

Шевелев то сам как голосовал? Ситуация вообще бредовая, может они голосовали из 4 дня, 2 дня и 1 днеь?  :o

  Sergy-01 от Июля 27, 2011, 11:55:40 am

Анастасия Чаун о своём самочувствии и прогнозах на ЧМ
http://sportdialog.ru/interview/anastasiya-chaun-ya-uverena-chto-v-shankhae-vse-rebyata-budut-plyt-v-polnuyu-silu 
(http://sportdialog.ru/interview/anastasiya-chaun-ya-uverena-chto-v-shankhae-vse-rebyata-budut-plyt-v-polnuyu-silu)

  alemar от Июля 27, 2011, 12:09:10 pm

Цитата: Little_boo от Июля 27, 2011, 11:17:02 am



Цитировать
Давний хороший знакомый Шевелева и его коллега - один из старейших немецких специалистов - Норберт Варнач (в свое время он 
тренировал шестикратную олимпийскую чемпионку Кристин Отто) поинтересовался в один из первых дней, как рано российские 
пловцы приехали "под чемпионат" в Юго-восточную Азию. Услышав, что команда прилетела в Шанхай всего за четыре дня до 
начала плавательной части турнира, Норберт раскатисто рассмеялся и сказал: "Ну, ребята, вы даете... Могу разве что пожелать вам 
успеха".
Шевелев то сам как голосовал? Ситуация вообще бредовая, может они голосовали из 4 дня, 2 дня и 1 днеь?  :o

голосовали не голосовали, прям как любит не любит, шевелева там вообще не было, он по индивидуальному плану 
готовиться, за исключением последнего этапа, на круглом, в одной фразе - подходящих условий для подготовки в азии не 
нашлось, кто за круглое. как бы вы в такой ситуации проголосовали. в россии похожих условий (как круглое) далее урала
нет, новосиб, барнаул, бийск, наверно красноярск и иркутск, везде на тренировку ездить придется, а это извините 4 
поездки в день по 15-30 мин, а за границей как в интервью написано все приличное уже занято было. так что забудьте вы 
про голосование, фактически его не было.

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 12:33:40 pm

Ребята!
Кидайте в меня помидоры...
Но скажу я вот как...
Нужно Даниле Изотову менять тренера и
начинать работать с толковым американским специалистом.
С тем же Сейло,в Троянс, к примеру.
Больно смотреть,как человек,по своему потенциалу способный
выигрывать у КОГО УГОДНО приплывает последним(
В нашей сборной есть только 4 человека ,способных
выигрывать призы в личке.
Изотов,Зуева,Ефимова,Вятчанин(не говоря про последний сезон).
Есть такой форумчанин  Daily Change.
Я с ним очень согласен,когда он отписывал после ОИ 2008.
Сказал он так- Прилуков,Вятчанин,Комарова,Скворцов-ещё одно загубленное поколение талантливейших 
пловцов,которые вряд ли смогут показать что-то путное к 2012.
Он как в воду глядел(
А мы наблюдаем , как новое поколение таких же талантливых ребят 
остаётся без призов...Раз за разом(
Грустно..

  Little_boo от Июля 27, 2011, 12:35:50 pm

alemar 
фиг с ними со сборами, тупо пораньше нельзя было вылететь? Я думаю, что бассейн ближе в 
Шанхаю в мире можно было найти - все же нашли. И что во владивостоке нет ни одного бассейна? 
просто думать об этом надо было раньше.

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 12:43:46 pm

Раньше-позже...
Какая нах разница?
Думаете приедь они хоть на месяц раньше,Изотов бы 1.43 проплыл?)
Никто всё равно ничего выиграть не смог бы (Зуева не в счёт-не везение тупо)!
Вот расклад:
Ефимова,Зуева,Изотов.
На данный момент призы в личке только они могут взять.
Ефимова,Изотов- не золото точно.
Зуева-на всех турнирах способна взять золото.
4*100 в/с -ну не проплыли бы наши из 48 все 4 человека.
В любом случае.
4*100 комплекс- нет спины,брасс оч слабый(



4*200-сами понимаете- макс. результат это 2-3 место,
ибо Фелпс и Лохте плывут по 1.44 в личке.
4*100 комплекс женщины-лучше чем раньше,конечно,
но с таким баттом и кролем-это едва ли 4-5 место(

  Dis. от Июля 27, 2011, 12:54:37 pm

Да уж, но пока это позорище нашей команды. Хотя слава богу есть исключения. Прохлопать вопрос аклиматизации...это 
вообще ниже плинтуса. Насколько я знаю, все надеялись на какие то препараты адаптирующие человека к смене часовых 
поясов. Похоже наше руководство поражено той же болезнью, что и многие спортсмены - вера в чудо таблетку. Ребята 
берите пример с синхронисток они пахали по 10-12 часов в день (это для спортсменов) и сборы провели в том же 
часовом поясе что и Шанхай (а это для наших ооочень умных руководителей).

  alemar от Июля 27, 2011, 01:04:25 pm

Цитата: Little_boo от Июля 27, 2011, 12:35:50 pm
alemar 
фиг с ними со сборами, тупо пораньше нельзя было вылететь? Я думаю, что бассейн ближе в Шанхаю в мире можно было найти - все 
же нашли. И что во владивостоке нет ни одного бассейна? просто думать об этом надо было раньше.

ну уже не приехали, что истерить то по этому поводу, есть несколько видов правды, мы в лучшем случае что то где то 
услышали ( не от корреспондентов), и считаем это правдой, а истина в другом, и известна она только посвященным.

  Little_boo от Июля 27, 2011, 01:07:05 pm

ппц, Лобинцев - 49.0 - ну как. по-моему в эстафете плыл быстрее

  Белый Кит от Июля 27, 2011, 01:07:51 pm

лобинцев - 49,0 

что за .........

  Белый Кит от Июля 27, 2011, 01:09:01 pm

Цитата: Little_boo от Июля 27, 2011, 01:07:05 pm
ппц, Лобинцев - 49.0 - ну как. по-моему в эстафете плыл быстрее 

в эстафете - из 48
LOBINTSEV Nikita 0.40 22.01 47.45

  Bu$) от Июля 27, 2011, 01:12:42 pm

Цитата: alemar от Июля 27, 2011, 12:09:10 pm
Цитата: Little_boo от Июля 27, 2011, 11:17:02 am
Цитировать
Давний хороший знакомый Шевелева и его коллега - один из старейших немецких специалистов - Норберт Варнач (в свое время он 
тренировал шестикратную олимпийскую чемпионку Кристин Отто) поинтересовался в один из первых дней, как рано российские 
пловцы приехали "под чемпионат" в Юго-восточную Азию. Услышав, что команда прилетела в Шанхай всего за четыре дня до 
начала плавательной части турнира, Норберт раскатисто рассмеялся и сказал: "Ну, ребята, вы даете... Могу разве что пожелать вам 



успеха".
Шевелев то сам как голосовал? Ситуация вообще бредовая, может они голосовали из 4 дня, 2 дня и 1 днеь?  :o
голосовали не голосовали, прям как любит не любит, шевелева там вообще не было, он по индивидуальному плану готовиться, за 
исключением последнего этапа, на круглом, в одной фразе - подходящих условий для подготовки в азии не нашлось, кто за круглое. 
как бы вы в такой ситуации проголосовали. в россии похожих условий (как круглое) далее урала нет, новосиб, барнаул, бийск, наверно
красноярск и иркутск, везде на тренировку ездить придется, а это извините 4 поездки в день по 15-30 мин, а за границей как в 
интервью написано все приличное уже занято было. так что забудьте вы про голосование, фактически его не было.

С хорошими условиями и похожим часовым поясом только Бийск из выше перечисленных. На тренировку - только по 
ступенькам подняться. Никуда ездить не надо. 50 метров бас. 10 дорожек. В раздевалках после реконструкции правда не 
был... Сауна. Прилично все. СК "Заря".
Не сочтите за рекламу. :)  

  Solnyshko от Июля 27, 2011, 01:13:41 pm

Вот и наши мальчишки опять пролетели... точнее проплыли мимо финала.
 :o

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:16:51 pm

Всё очень закономерно.
А Вы надеялись на призы на 100 в/с?)
Юмористы.
Там надо из 48 тока так плыть.
А наши готовы на 48,40 в лучшем раскладе,индивидуально.
Лобинцев и Гречин-потенциально не претенденты на призы в личке,
на серьёзных стартах по длинной воде.(

  Little_boo от Июля 27, 2011, 01:19:13 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:16:51 pm
Всё очень закономерно.
А Вы надеялись на призы на 100 в/с?)

на призы нет, но в финал должны были проходить. Как можно плыть на секунду медленнее, чем в эстафете.

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:20:15 pm

Цитата: Little_boo от Июля 27, 2011, 01:19:13 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:16:51 pm
Всё очень закономерно.
А Вы надеялись на призы на 100 в/с?)
на призы нет, но в финал должны были проходить. Как можно плыть на секунду медленнее, чем в эстафете.

А чё финал?
7-ое-8ое место?
К чёрту оно нужно-то?

  Little_boo от Июля 27, 2011, 01:22:16 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:20:15 pm
чё финал?
7-ое-8ое место?
К чёрту оно нужно-то?

нафиг тогда вообще на Чм ехать?  ;)



  Solnyshko от Июля 27, 2011, 01:24:54 pm

вопрос: насколько реально и насколько сильно может пострадать спортсмен за свои нелестные высказывания в адрес 
федерации, трен штаба и тд?
были уже такие случаи? результат какой?

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:26:55 pm

Цитата: Solnyshko от Июля 27, 2011, 01:24:54 pm
вопрос: насколько реально и насколько сильно может пострадать спортсмен за свои нелестные высказывания в адрес федерации, трен 
штаба и тд?
были уже такие случаи? результат какой?

Да ну ничего не случится,если ты про Изотова.
Он 1 из лидеров,всё замнут,если он это реально говорил-просто
скинут на молодость,вспыльчивость,расстройство.
Максимум что может быть в худшем случае-штраф.

  alemar от Июля 27, 2011, 01:29:05 pm

Цитата: Bu$) от Июля 27, 2011, 01:12:42 pm
Цитата: alemar от Июля 27, 2011, 12:09:10 pm
Цитата: Little_boo от Июля 27, 2011, 11:17:02 am
Цитировать
Давний хороший знакомый Шевелева и его коллега - один из старейших немецких специалистов - Норберт Варнач (в свое время он 
тренировал шестикратную олимпийскую чемпионку Кристин Отто) поинтересовался в один из первых дней, как рано российские 
пловцы приехали "под чемпионат" в Юго-восточную Азию. Услышав, что команда прилетела в Шанхай всего за четыре дня до 
начала плавательной части турнира, Норберт раскатисто рассмеялся и сказал: "Ну, ребята, вы даете... Могу разве что пожелать вам 
успеха".
Шевелев то сам как голосовал? Ситуация вообще бредовая, может они голосовали из 4 дня, 2 дня и 1 днеь?  :o
голосовали не голосовали, прям как любит не любит, шевелева там вообще не было, он по индивидуальному плану готовиться, за 
исключением последнего этапа, на круглом, в одной фразе - подходящих условий для подготовки в азии не нашлось, кто за круглое. 
как бы вы в такой ситуации проголосовали. в россии похожих условий (как круглое) далее урала нет, новосиб, барнаул, бийск, наверно
красноярск и иркутск, везде на тренировку ездить придется, а это извините 4 поездки в день по 15-30 мин, а за границей как в 
интервью написано все приличное уже занято было. так что забудьте вы про голосование, фактически его не было.
С хорошими условиями и похожим часовым поясом только Бийск из выше перечисленных. На тренировку - только по ступенькам 
подняться. Никуда ездить не надо. 50 метров бас. 10 дорожек. В раздевалках после реконструкции правда не был... Сауна. Прилично 
все. СК "Заря".
Не сочтите за рекламу. :)  

это вы про гостиницу напротив, там номеров люксов не наберется на команду,
тумбочки не той системы, аэропорт в новосибе, питание под вопросом.
пишу не голословно, делал лыжный сбор там в январе 2011

  @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 01:29:28 pm

Фелпс золото на 200м батт, однако на 2с хуже своего лучшего времени.

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:30:54 pm



Миха Филипов красиво 1.53.34 - 200 батт.
Но япончик здорово насел)
Того тотального преймущества не было уже!

  SchumiSFM от Июля 27, 2011, 01:31:50 pm

Майкл молоток! Видно что не его форма на чемпионате, но как он после 150 прибавил и хватило этого.

  ster17 от Июля 27, 2011, 01:32:01 pm

В полуфинале 50спина
Зуева Анастасия - первое время
Герасименя Александра - третье
1 2 4 ZUEVA Anastasia 8 MAY 1990 RUS 0.67 27.88 Q
2 1 2 PERIS MINGUET Mercedes 5 JAN 1985 ESP 0.62 27.93 0.05 Q
2 2 6 HERASIMENIA Aliaksandra 31 DEC 1985 BLR 0.69 27.93 0.05 Q

  Solnyshko от Июля 27, 2011, 01:32:41 pm

что в призах они будут-никто и не говорил, это было нереально
что в финале хотя бы Лобинцев-мог, что за прикол приплывать на 7 или 8ом месте финале-конечно, не прикольно. Но кто-
то всегда на этих позициях приплывает.
Что это наши-конечно, неприятно. Но бывают и такие результаты знаете ли.

Что-то не то в подготовке, многое не так во многих вещах

  Mobidic от Июля 27, 2011, 01:34:58 pm

Цитата: Little_boo от Июля 27, 2011, 01:22:16 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:20:15 pm
чё финал?
7-ое-8ое место?
К чёрту оно нужно-то?
нафиг тогда вообще на Чм ехать?  ;)

норматив ещё поднять ? И в следущий раз точно что бы пассажиров не было !

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:36:54 pm

Цитата: ster17 от Июля 27, 2011, 01:32:01 pm
В полуфинале 50спина
Зуева Анастасия - первое время
Герасименя Александра - третье
1 2 4 ZUEVA Anastasia 8 MAY 1990 RUS 0.67 27.88 Q
2 1 2 PERIS MINGUET Mercedes 5 JAN 1985 ESP 0.62 27.93 0.05 Q



2 2 6 HERASIMENIA Aliaksandra 31 DEC 1985 BLR 0.69 27.93 0.05 Q

Сильно!
Пэрис Минет) Мерседес с Герасименей сели на хвост.
Хоть тут золото нужно взять!
Самый реальный шанс!

  Белый Кит от Июля 27, 2011, 01:40:14 pm

Пиллигрини красавица. 
Просто супер. Отсиделась у Хемскер за спиной и как стоячую на последнем полтинике сделала.

  alex 182 от Июля 27, 2011, 01:40:34 pm

голандка на 200 слишком сильна начала , еле доплыла,а ведь её результат в полуфинале был на 4 сотых лучше ,с которым 
Пелегрини щяс победила.

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:42:19 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 01:40:14 pm
Пиллигрини красавица. 
Просто супер. Отсиделась у Хемскер за спиной и как стоячую на последнем полтинике сделала.

Жаль Фимку) Химскирк.
Слишком уж разогналась-нервы...

  Solnyshko от Июля 27, 2011, 01:45:11 pm

а сколько Фелпсу лет?

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:46:27 pm

Господа и Дамы.
Обратите внимание как быстро начали первую 100
Фимка,Силка)) и Элиссон.
Из 56 как- никак.
А приплыли 6,7,8 соответственно
Эт я про дамские 200 в/с.

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:47:49 pm

Цитата: Solnyshko от Июля 27, 2011, 01:45:11 pm
а сколько Фелпсу лет?



Ему 26,солнышко :P

  SchumiSFM от Июля 27, 2011, 01:49:11 pm

Да, и более дряхлый Лохте его на 200 в/с сделал  ;D Правда натерпелся он до этого от Майкла...

  Mobidic от Июля 27, 2011, 01:51:26 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:46:27 pm
Господа и Дамы.
Обратите внимание как быстро начали первую 100
Фимка,Силка)) и Элиссон.
Из 56 как- никак.
А приплыли 6,7,8 соответственно
Эт я про дамские 200 в/с.

коварная дистанция . Что уж говорить грамотно разложить и есть качество чемпионов .

  NATO'вец от Июля 27, 2011, 01:51:48 pm

Цитата: alex 182 от Июля 27, 2011, 01:40:34 pm
голандка на 200 слишком сильна начала , еле доплыла,а ведь её результат в полуфинале был на 4 сотых лучше ,с которым Пелегрини 
щяс победила.

Это, кстати, ни о чем не говорит. Финал это финал, там психологическая нагрузка выше. Так часто бывает - лучшие 
результаты показываются в полуфиналах.

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:57:00 pm

по-по-по )
с 1.52.98-это рекорд на 200 в/с у дам.
Можно в финале ЧР по мужчинам плыть.

  @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 01:57:09 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:47:49 pm
Цитата: Solnyshko от Июля 27, 2011, 01:45:11 pm
а сколько Фелпсу лет?
Ему 26,солнышко :P

Кстати Лохтенатору 27.

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 01:57:25 pm

Очень-феноменально сильная кролистка Федерика.



  @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 02:04:34 pm

Как Фелпс быстро сбежал ))

  alex 182 от Июля 27, 2011, 02:05:24 pm

на 200 кп подрапал готовиться :)

  Mobidic от Июля 27, 2011, 02:09:23 pm

Цитата: alex 182 от Июля 27, 2011, 02:05:24 pm
на 200 кп подрапал готовиться :)

Лохти кроме этого что ещё из лички поплывет ?

  alex 182 от Июля 27, 2011, 02:12:40 pm

Цитата: Mobidic от Июля 27, 2011, 02:09:23 pm
Цитата: alex 182 от Июля 27, 2011, 02:05:24 pm
на 200 кп подрапал готовиться :)
Лохти кроме этого что ещё из лички поплывет ? 

200cп,400 кп

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 02:22:27 pm

Очередной китаЯц 800 метров разложил 
за 7.38-что феноменально и быстрее Хаккета.
Этот Сунь Янь тоже пропадёт скоро.
Как и действующий рекордсмен на этой дистанции пропал.

  alex 182 от Июля 27, 2011, 02:25:41 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 02:22:27 pm
Очередной китаЯц 800 метров разложил 
за 7.38-что феноменально и быстрее Хаккета.
Этот Сунь Янь тоже пропадёт скоро.
Как и действующий рекордсмен на этой дистанции пропал.

да китайцы всегда кудато быстро пропадают :)



  Dima от Июля 27, 2011, 02:28:21 pm

Цитата: alex 182 от Июля 27, 2011, 02:25:41 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 02:22:27 pm
Очередной китаЯц 800 метров разложил 
за 7.38-что феноменально и быстрее Хаккета.
Этот Сунь Янь тоже пропадёт скоро.
Как и действующий рекордсмен на этой дистанции пропал.
да китайцы всегда кудато быстро пропадают :)

Вада дружит с Китаем, иначе придётся худо. Шапками и телами забросают.

  Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 02:28:32 pm

одноразовые китайцы.

  Sibur от Июля 27, 2011, 02:31:16 pm

Цитата: alex 182 от Июля 27, 2011, 02:25:41 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 02:22:27 pm
Очередной китаЯц 800 метров разложил 
за 7.38-что феноменально и быстрее Хаккета.
Этот Сунь Янь тоже пропадёт скоро.
Как и действующий рекордсмен на этой дистанции пропал.
да китайцы всегда кудато быстро пропадают :)

Может просто меняют фамилии и имена :)

  Swimmer48 от Июля 27, 2011, 02:39:05 pm

Цитата: alex 182 от Июля 27, 2011, 02:25:41 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 02:22:27 pm
Очередной китаЯц 800 метров разложил 
за 7.38-что феноменально и быстрее Хаккета.
Этот Сунь Янь тоже пропадёт скоро.
Как и действующий рекордсмен на этой дистанции пропал.
да китайцы всегда кудато быстро пропадают :)

Они просто фамилии меняют)

  пит от Июля 27, 2011, 02:50:06 pm

грят тот китаец пол сменил
и теперь это она 
может и здесь плывет под другой фамилией



  SQ от Июля 27, 2011, 03:12:03 pm

Лохтенатор порадовал.)) Думаю Фелпсу не угнаться за ним (надеюсь)  :P

  @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 03:12:56 pm

Цитата: SQ от Июля 27, 2011, 03:12:03 pm
Лохтенатор порадовал.)) Думаю Фелпсу не угнаться за ним (надеюсь)  :P

Фелпс всего секунду уступил, но при этом не стоит забывать, что перед этим он плыл 200 батт, а завтра будет 
свеженький.

  sosnin от Июля 27, 2011, 03:35:59 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 03:12:56 pm
Цитата: SQ от Июля 27, 2011, 03:12:03 pm
Лохтенатор порадовал.)) Думаю Фелпсу не угнаться за ним (надеюсь)  :P
Фелпс всего секунду уступил, но при этом не стоит забывать, что перед этим он плыл 200 батт, а завтра будет свеженький.

мише 200бат не помеха.он это доказывал не раз.
пс.а что там с роганом и чехом на 200кмп? плиз...

  SQ от Июля 27, 2011, 03:41:51 pm

Цитата: sosnin от Июля 27, 2011, 03:35:59 pm

мише 200бат не помеха.он это доказывал не раз.
пс.а что там с роганом и чехом на 200кмп? плиз...

Чех 3 вроде..

  Al от Июля 27, 2011, 04:14:57 pm

Россия - Китай - судят реально в одну сторону
3-4 после первого тайма

  пит от Июля 27, 2011, 04:17:28 pm

мда 
5 российский фолов против одного китаезкого

  Solnyshko от Июля 27, 2011, 04:34:00 pm



Возвращаясь к нашим мальчишкам. Сегодня в инете появилось интервью А.Гречина, который тоже, наконец-то, сказал о 
проблемах, а то я сильно за Данилу переживала и возможные последствия. И то, что Д. говорил-это на эмоциях. В любом 
случае, Данила, радость или неудача, эмоции не будут на пользу. С холодной головой надо рассуждать! А то журналисты 
любят сказанные на эмоциях слова поставить-переставить и прямо не узнаешь человека. Именно с человеческой 
стороны.
Негатив вокруг команды, не профессионализм трен штаба, несогласованность тренеров в работе... Ой, как много всего... 
накануне ОИ. >:(

  любитель-100 от Июля 27, 2011, 04:40:36 pm

А есть ссылка на вью Гречина?? дайте плз! Хотя Гречин еще ни разу на моей памяти не блистал на главных стартах!!! 
Всегда только на ЧР!

А 50 брасс еще один Силва фурасемид выиграл хотя не пойман(или отмыт и отмазан) не вор!!! ;D ;D ;D

  @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 04:58:17 pm

Цитата: любитель-100 от Июля 27, 2011, 04:40:36 pm
А есть ссылка на вью Гречина?? дайте плз! Хотя Гречин еще ни разу на моей памяти не блистал на главных стартах!!! Всегда только на
ЧР!

А 50 брасс еще один Силва фурасемид выиграл хотя не пойман(или отмыт и отмазан) не вор!!! ;D ;D ;D 

Силва, кстати, не засветился в списке с Сиело, так что не надо!

  Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:01:44 pm

разладилась совсем у наших девочек игра. 
Дурацкие потери мяча, вратать дальняки стал "зевать".
Такое впечатление, что китаянки их морально раздавили

  Sibur от Июля 27, 2011, 05:05:58 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:01:44 pm
разладилась совсем у наших девочек игра. 
Дурацкие потери мяча, вратать дальняки стал "зевать".
Такое впечатление, что китаянки их морально раздавили

К сожалению 12:13 в пользу Китая... :( Остается надежда на бронзу... Шансов с Италией будет гораздо больше, чем с 
Китаем.

  Al от Июля 27, 2011, 05:06:34 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:01:44 pm
разладилась совсем у наших девочек игра. 
Дурацкие потери мяча, вратать дальняки стал "зевать".



Такое впечатление, что китаянки их морально раздавили

Судьи раздавили.
Как не играй - судили в пользу Китая. Откровенно.

  Coach от Июля 27, 2011, 05:16:31 pm

Цитата: любитель-100 от Июля 27, 2011, 04:40:36 pm
А есть ссылка на вью Гречина?? дайте плз! 

http://www.sovsport.ru/news/text-item/470827
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbnews_Sbornaya-Rossii-ne-uspela-priviknuti-k-SHanhayu-schitaet-Grechin

  SQ от Июля 27, 2011, 05:16:39 pm

Цитата: Al от Июля 27, 2011, 05:06:34 pm

Судьи раздавили.
Как не играй - судили в пользу Китая. Откровенно.

Тоже заметил это.. Печально, а могли ведь наши,  могли..

  SQ от Июля 27, 2011, 05:18:27 pm

Просмотрите еще раз заплыв китайского Сун Яна, мне кажется или элементы из TI?

  DYK от Июля 27, 2011, 05:21:05 pm

Смотрю запись сегодняшнего дня,и вот за эти дни сложилось впечатление,что это один из самых интересных 
чемпионатов мира,борьба во всех финалах,финишы китайцев,пелигрини,борьба на 200 батт,на 100 кроль...одно 
удовольствие смотреть,если не думать о нашем выступлении.

  Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:29:33 pm

Цитата: Al от Июля 27, 2011, 05:06:34 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 27, 2011, 05:01:44 pm
разладилась совсем у наших девочек игра. 
Дурацкие потери мяча, вратать дальняки стал "зевать".
Такое впечатление, что китаянки их морально раздавили
Судьи раздавили.
Как не играй - судили в пользу Китая. Откровенно.

потому что ИГРАТЬ надо было, а не метаться по полю.
Да, судили "в одни ворота" . Но ведь это было сразу понятно и видно невооруженным глазом.
но почему ?
-  "кучкование" в створе ворот? 
неспособность "растянуться" и сыграть на "столба"?



кто их надоумил играть персонально, когда столб китаянок начисто переигрывал нашу защитницу? Что , зону играть 
разучились?
 ни единого "отвала"? 
А дурацкие потери - просто так, на ровном месте?
А нежелание владеть мячом и брать игру на себя?
и ни единой контратаки  >:(

после 3 периода при счете 9-9 блестнул было лучик надежды, что вот-вот - и начнут пережимать. Но увы..................

  miya от Июля 27, 2011, 06:16:03 pm

Цитата: Solnyshko от Июля 27, 2011, 08:15:35 am
никто на Данилу не наезжает.
просто я бы побоялась ТАК сказать, если он такое говорил(что, собственно,  и вызывает у меня чувство уважения, что может так 
сказать, что думает).
но... это можно было сделать потом, при личном разговоре, например, там, в кулуарах.
Недаром говорят(совет начальникам) ругай всегда за закрытыми дверями, а хвали при людях, чтобы все слышали.
Можно понять будет негатив реакцию Воронцова, когда юный мальчик высказывается словами "бред" и тд. про него. Как бы не 
обстояло дело в действительности.
Слова не обидные,но звучат резко, и еще  кто как их воспримет. Здесь ведь не только про А.Воронцова идет речь.
Очень боюсь за будущее Д.И.! А что скажет Ю. Райхман на вот такое интервью?
Это интервью Данилы очень играет на контрасте с остальной командой. Все если и говорят, то только о том, что вот они сами чего-то 
не до работали, ну и немного про акклиматизацию.
Но никто открыто не называет имен, кроме Д.И.
Стоило ли так рисковать, ведь от этого может быть карьера под угрозой.
Или ему ничего не смогут сделать? Не знаю....

Мальчишки, соберитесь на 4 по 200. Вы ведь можете!

Очень жаль, что в нашей стране подавляющее число людей, думающих так же, как вы, что лучше жить, опустив голову в 
песок, как страус.... Жить и надеяться на то, что кто-нибудь всё-таки скажет правду, но ни в коем случае не ты сам, а то за
правду же можно и получить. Поэтому все и молчат....
Изотов молодец, сказал то, о чем другие, как вы говорите, осмелились сказать лишь где-то на кухне, да и то, в гордом 
одиночестве, и при выключенном свете Smiley Другой вопрос, что надо было это говорить еще до начала соревнований, 
когда можно было еще хоть что-то решить-а теперь уже поздно. Как говорится, после драки кулаками не машут.
Плюс, если вся сборная не объединится хотя бы для того, чтобы высказать свои требования и претензии своему 
руководству, в первую очередь главному тренеру, то толку вообще будет мало, если он вообще будет. Хотя нет, может и 
будет-руководство прислушается и организует сбор перед Олимпиадой 2012 где-нибудь в Юго-Восточной Азии Smiley
Очень обидно, что все тут пишут, что карьера Изотова может быть под угрозой из-за этого высказывания... Вы вообще 
понимаете, что если бы все молчали о проблемах, опасаясь, что их заберет "черный воронок", то проблемы бы эти 
вообще никак не решались?
А вообще, народ заслуживает того короля, которого имеет. Поэтому, для меня не будет сенсацией, если во время 
Олимпиады опять случится какая-нибудь фигня. А всё почему? Потому что спортсмены, извините, ведут себя как стадо-
своего мнения ни у кого нет, все боятся даже слово сказать-ну конечно, ведь если руководство создало такие условия, 
значит так и надо. Стыдно, товарищи....

  @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 06:17:19 pm

Читаю интервью Слуднова 2004 года - похоже у руководства российской сборной в моде постоянно наступать на те же 
грабли - http://www.velena.ru/swimming/RS_2004.html
Цитировать
Уже после Игр, когда было время все вспомнить и проанализировать, пришел к выводу, что в серии ошибок заключительный этап 
подготовки занимал не последнее место. Тяжелой была уже сама дорога в Австралию. Меньше чем за неделю у нас получилось три 
авиаперелета, два из которых продолжительностью по десять часов. Сначала вся сборная полетела из Москвы во Владивосток, но 
провели мы там всего три или четыре дня. Затем полетели через Китай в Сидней. Вымотались сильно. Надо было настоять на том, 
чтобы приехать в Сидней раньше. Получилось же так, что я подошел к старту совершенно не в той форме, в которой намеревался.



  Sibur от Июля 27, 2011, 06:19:54 pm

Цитата: Coach от Июля 27, 2011, 05:16:31 pm
Цитата: любитель-100 от Июля 27, 2011, 04:40:36 pm
А есть ссылка на вью Гречина?? дайте плз! 
http://www.sovsport.ru/news/text-item/470827
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbnews_Sbornaya-Rossii-ne-uspela-priviknuti-k-SHanhayu-schitaet-Grechin

Читаю так называемые интервью наших пловцов, и мне показалось, что обнаруживаю ранние штампы из форума на 
Свимминге до появления этих интервью... То ли голову мне напекло солнцем и у меня началось дежа вю :) , то ли 
сборники берут фразы на форуме для объяснений, то ли журналисты... ???   

  radical от Июля 27, 2011, 06:22:53 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 27, 2011, 12:33:40 pm
Ребята!
Кидайте в меня помидоры...
Но скажу я вот как...
Нужно Даниле Изотову менять тренера и
начинать работать с толковым американским специалистом.
С тем же Сейло,в Троянс, к примеру.

+1. А если он твердо решит стать, например, чемпионом ОИ -- то и гражданство менять надо.

  Энергия от Июля 27, 2011, 06:37:17 pm

Почему вы почти все здесь думаете, что Воронцов один виноват?
Мне кажется, что он вообще никаких серьезных самостоятельных решений не принимает при таком Гостренере и таком 
Президенте ВФП. Вот с этих голов и надо начинать очищаться, уж Гостренер точно должен все знать про 
акклиматизацию и т.д., а Президент тем более.

  Белый Кит от Июля 27, 2011, 06:57:18 pm

Цитата: Энергия от Июля 27, 2011, 06:37:17 pm
уж Гостренер точно должен все знать про акклиматизацию ...

а ему зачем это знать? он сколько смог соревнований "подгрёб" к себе в ВЛГ - и сидит, в ус не дует
Цитата: Энергия от Июля 27, 2011, 06:37:17 pm
а Президент тем более.

это ближе к истине. Надо его спросить, как у него с акклиматизацией, когда он по три-четыре раза в месяц за счет 
федерации летает на выходные к себе домой в Барсу и обратно

  SWIMMER 1975 от Июля 27, 2011, 07:04:24 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 04:58:17 pm
Цитата: любитель-100 от Июля 27, 2011, 04:40:36 pm
А есть ссылка на вью Гречина?? дайте плз! Хотя Гречин еще ни разу на моей памяти не блистал на главных стартах!!! Всегда только на
ЧР!

А 50 брасс еще один Силва фурасемид выиграл хотя не пойман(или отмыт и отмазан) не вор!!! ;D ;D ;D 



Силва, кстати, не засветился в списке с Сиело, так что не надо!

Силва 50 бр-а явный дельфин ногами на последнем гребке разрешён?!!!?

  шляпник от Июля 27, 2011, 07:20:48 pm

Цитата: SWIMMER 1975 от Июля 27, 2011, 07:04:24 pm
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 04:58:17 pm
Цитата: любитель-100 от Июля 27, 2011, 04:40:36 pm
А есть ссылка на вью Гречина?? дайте плз! Хотя Гречин еще ни разу на моей памяти не блистал на главных стартах!!! Всегда только на
ЧР!

А 50 брасс еще один Силва фурасемид выиграл хотя не пойман(или отмыт и отмазан) не вор!!! ;D ;D ;D 
Силва, кстати, не засветился в списке с Сиело, так что не надо!
Силва 50 бр-а явный дельфин ногами на последнем гребке разрешён?!!!?

вообщето разрешен

  SWIMMER 1975 от Июля 27, 2011, 07:31:54 pm

Цитировать
Цитировать
Силва 50 бр-а явный дельфин ногами на последнем гребке разрешён?!!!?
вообщето разрешен

Плавание способом брасс

ПРАВИЛА по брассу:
5.4.1. С начала первого гребка руками после старта и после каждого поворота пловец должен лежать на груди. Поворот 
на спину запрещен в любое время. На всем протяжении дистанции полный цикл должен выполняться в такой 
последовательности: один гребок руками и один толчок ногами.
5.4.2. Все движения рук должны быть одновременны и выполняться в одной горизонтальной плоскости без 
чередующихся движений.
5.4.3. Руки должны выноситься вперед от груди по, выше или ниже поверхности воды. Локти должны находиться под 
водой, за исключением последнего гребка перед поворотом, во время выполнения поворота и финального гребка на 
финише. Руки должны возвращаться назад по поверхности воды или под водой. Руки не должны заходить за линию 
бедер, исключая первый гребок после старта и каждого поворота.
5.4.4. В течение каждого полного цикла, какая-либо часть головы пловца должна разорвать водную поверхность. После 
старта и каждого поворота пловец может сделать один полный гребок руками до бедер. Голова должна разорвать 
поверхность воды прежде, чем руки начнут движение внутрь из  наиширочайшей части второго гребка. Разрешается одно
дельфинообразное движение ногами вниз во время или после выполнения полного гребка руками перед толчком ногами 
брассом пока тело полностью погружено в воду. После этого все движения ног должны быть одновременными и 
выполняться в одной горизонтальной плоскости без чередующихся движений.
Объяснение: удар ногами дельфином не является частью цикла движений и разрешается только после старта и поворота, 
пока выполняется гребок руками к ногам или после выполнения полного гребка руками перед толчком ногами брассом 
пока тело полностью погружено в воду. Не разрешается выполнять дельфинообразное движение ногами до момента 
начала гребка руками после старта и поворота.
5.4.5. Во время активной части толчка стопы должны быть развернуты в стороны. Ножницеобразные, вибрирующие или 
дельфинообразные удары книзу не допускаются, исключая момент по п.5.4.4. Нарушение поверхности воды стопами ног 
разрешается, если только вслед за этим не следует дельфинообразный удар книзу.
На каждом повороте и на финише дистанции касание должно быть сделано обеими руками одновременно выше, ниже 
или по поверхности воды. Голова может погружаться в воду после последнего гребка руками перед касанием при условии
нарушения ею поверхности воды в какой-либо точке во время последнего полного или неполного цикла, 
предшествующего касанию.

НЕ ВИЖУ ГДЕ РАЗРЕШЕНО ДЕЛАТЬ УДАР НОГАМИ ДЕЛЬФИНОМ НА ФИНИШ?



  DailyChange от Июля 27, 2011, 07:41:15 pm

Очень интересно посмотреть на Сунь Яна на 1500м. В этом сезоне он уже показывал результат из 14.40. Напомню, что 
рекорд Гранта Хакета (14.34.56 - единственный из рекордов не побитый в полиуретановую эпоху) был показан в Фукуоке,
тогда автралиец 800 метров проплыл медленнее чем это сделал сейчас китаец, а если учесть что абсолютная скорость у 
него выше чем у Хакета (200м из 1.45) то думаю стоит ждать нового рекорда на полторашке.
...
Наблюдая наших спринтеров, лично у меня сложилось впечатление, что эти парни (Гречин, Логунов, Лобинцев) просто 
достигли своего максимума на 100м, такая уж это дистанция что выигрывают ее действительно талантливые-уникальные 
спортсмены, ведь одно дело когда в полиуретановых кастюмах из 48 способны плыть середнячки, а другое когда 
плывешь в плавках (тут на первый план выходит техника, особенности организма ...) Думаю что в этом случае разговоры 
об адаптации не уместны.

  Coach от Июля 27, 2011, 07:57:53 pm

[/quote]Силва 50 бр-а явный дельфин ногами на последнем гребке разрешён?!!!?
[/quote]

вообщето разрешен
[/quote]
Не разрешен

  Илья-swim от Июля 27, 2011, 08:07:45 pm

в Дубае тоже самое он сотворил...но там оч явно было...тут ни так!!!!!

  Sibur от Июля 27, 2011, 08:21:06 pm

Цитата: SWIMMER 1975 от Июля 27, 2011, 07:31:54 pm

Плавание способом брасс

ПРАВИЛА по брассу:
.... Не разрешается выполнять дельфинообразное движение ногами до момента начала гребка руками после старта и поворота.

И вот если применить это правило к брассистам-мужикам на ЧМ, то на пьедестале стояли бы всего 1-2 человека, т.к. 
остальные были бы дисквалифицированы - очень хорошо видно на подводной съемке после поворота сначала 
поддельфинивание ногами, а только потом гребок руками... Думаю, что эта вольность (нарушение правил в настоящее 
время) с развитием брасса скоро станет нормой... Если же понаблюдать за этим элементом техники у женщин на ЧМ, то 
наглядно видно - брассистки более дисциплинированы при выполнении поворотов.

  @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 08:44:01 pm

Цитата: Sibur от Июля 27, 2011, 08:21:06 pm
Цитата: SWIMMER 1975 от Июля 27, 2011, 07:31:54 pm

Плавание способом брасс



ПРАВИЛА по брассу:
.... Не разрешается выполнять дельфинообразное движение ногами до момента начала гребка руками после старта и поворота.

И вот если применить это правило к брассистам-мужикам на ЧМ, то на пьедестале стояли бы всего 1-2 человека, т.к. остальные были 
бы дисквалифицированы - очень хорошо видно на подводной съемке после поворота сначала поддельфинивание ногами, а только 
потом гребок руками... Думаю, что эта вольность (нарушение правил в настоящее время) с развитием брасса скоро станет нормой... 
Если же понаблюдать за этим элементом техники у женщин на ЧМ, то наглядно видно - брассистки более дисциплинированы при 
выполнении поворотов.

Там кисти уже развернуты для захвата - это считается, что гребок начат.
Вот тут рассказывается и показывается, как делать такой выход - http://www.goswim.tv/entries/6198/breaststroke---timing-
underwater-dolphin.html

  Sibur от Июля 27, 2011, 08:50:42 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 08:44:01 pm
Цитата: Sibur от Июля 27, 2011, 08:21:06 pm
Цитата: SWIMMER 1975 от Июля 27, 2011, 07:31:54 pm

Плавание способом брасс

ПРАВИЛА по брассу:
.... Не разрешается выполнять дельфинообразное движение ногами до момента начала гребка руками после старта и поворота.

И вот если применить это правило к брассистам-мужикам на ЧМ, то на пьедестале стояли бы всего 1-2 человека, т.к. остальные были 
бы дисквалифицированы - очень хорошо видно на подводной съемке после поворота сначала поддельфинивание ногами, а только 
потом гребок руками... Думаю, что эта вольность (нарушение правил в настоящее время) с развитием брасса скоро станет нормой... 
Если же понаблюдать за этим элементом техники у женщин на ЧМ, то наглядно видно - брассистки более дисциплинированы при 
выполнении поворотов.
Там кисти уже развернуты для захвата - это считается, что гребок начат.

В том то и дело, что после выполнения удара ногами дельфином идет скольжение (без каких-либо движений рук) и 
только после него происходит движение руками и поддельфинивание... Честно сказать, за развернутыми кистями и 
расставленными пальцами не уследил :)

  шляпник от Июля 27, 2011, 08:58:19 pm

да, действительно запрещен... хотя столько раз видел поддельфинивание на финише и ни у кого даже мысли не было 
снять за это

  alemar от Июля 27, 2011, 09:01:02 pm

как правило в брассе следят за ударом дельфином именно вниз, а удар начинается с захлеста вверх и потом вместе с 
туками идет удар вниз,а смотрится как будто он отдельный (хотя некоторые его отдельно делают, особенно на 200 это 
удлиняет выход и делает скорость в нем более высокой и равномерной. можно дальше и быстрее нырнуть.
а вот про последний гребок перед поворотом и финишем, я тоже слышал, надо полистать последние редакции правил.

  Sibur от Июля 27, 2011, 09:11:10 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 08:44:01 pm
Вот тут рассказывается и показывается, как делать такой выход - http://www.goswim.tv/entries/6198/breaststroke---timing-underwater-
dolphin.html



Спасибо за ссылку, думаю для моего потомства будет очень полезно. Просто нас давно мучает эта тема с 
поддельфиниванием после старта и поворота: если выполнять выход с поворота как брассисты на ЧМ (по-моему мнению,
неправильный), то выход получается на 1 м дальше... Но, тренер считает, что это на грани дисквала, хотя, повторюсь, в 
мужском брассе это стало практически нормой, в отличие от женского брасса...(Если у кого-то будет какое-то мнение на 
этот счет, то наверное лучше перейти в тему по технике брасса - было бы интересно узнать свежие мнения форумчан по 
этому вопросу)   

  N-Drey от Июля 27, 2011, 09:11:42 pm

Филип-молодчина - давно к этому шел( три последних крупных форума берет именно он) ... Ван дер Бург-- реально 
самый быстрый брассист мира имеет какие-то психологические проблемы... Скоццоли-- боюсь если продолжит в том же 
духе--выйдет в лидеры... Дале Оен--ну нпойму как можно чистый полтинник пройти медленнее чем в сотке...

  @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 09:24:22 pm

Цитата: N-Drey от Июля 27, 2011, 09:11:42 pm
Филип-молодчина - давно к этому шел( три последних крупных форума берет именно он) ... Ван дер Бург-- реально самый быстрый 
брассист мира имеет какие-то психологические проблемы... Скоццоли-- боюсь если продолжит в том же духе--выйдет в лидеры... Дале
Оен--ну нпойму как можно чистый полтинник пройти медленнее чем в сотке...

Насчет Филипа согласен - реально крут, хотя он вроде только полтинники плавает.

  sosnin от Июля 27, 2011, 09:47:54 pm

Цитата: Энергия от Июля 27, 2011, 06:37:17 pm
Почему вы почти все здесь думаете, что Ворнцов один виноват?
Мне кажется, что он вообще никаких серьезных самостоятельных решений не принимает при таком Гостренере и таком Президенте 
ВФП. Вот с этих голов и надо начинать очищаться, уж Гостренер точно должен все знать про акклиматизацию и т.д., а Президент тем 
более.

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=6649.msg173192#msg173192 тоже подпишусь под вашим мнением. ГТ скорее 
холоп,чем царь и скорее в команде,чем на первых ролях.

на счет браса вы читаете правила прохождения,а надо правила финиша читать!!!везде допускается дельфиноообразное 
движение,даже на спине.вроде.

кстати,я тут пропустил :мы пролетели с 4х200?попали в финал?

  SQ от Июля 27, 2011, 10:00:40 pm

Цитата: DailyChange от Июля 27, 2011, 07:41:15 pm
Очень интересно посмотреть на Сунь Яна на 1500м. В этом сезоне он уже показывал результат из 14.40. Напомню, что рекорд Гранта 
Хакета (14.34.56 - единственный из рекордов не побитый в полиуретановую эпоху) был показан в Фукуоке, тогда автралиец 800 
метров проплыл медленнее чем это сделал сейчас китаец, а если учесть что абсолютная скорость у него выше чем у Хакета (200м из 
1.45) то думаю стоит ждать нового рекорда на полторашке.
...
Наблюдая наших спринтеров, лично у меня сложилось впечатление, что эти парни (Гречин, Логунов, Лобинцев) просто достигли 
своего максимума на 100м, такая уж это дистанция что выигрывают ее действительно талантливые-уникальные спортсмены, ведь 
одно дело когда в полиуретановых кастюмах из 48 способны плыть середнячки, а другое когда плывешь в плавках (тут на первый план
выходит техника, особенности организма ...) Думаю что в этом случае разговоры об адаптации не уместны.

Сунь Ян плывет по Total Imersion! Обратите внимание на это, я разве не прав?



  HALLOWEEN от Июля 27, 2011, 10:33:32 pm

SQ, проясни - впервые слышу такой термин )

  @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 10:36:13 pm

Цитата: HALLOWEEN от Июля 27, 2011, 10:33:32 pm
SQ, проясни - впервые слышу такой термин )

Это не термин, а типа техническое видео пособие. Существует также книга. Имхо, принципы ТИ наиболее сходны со 
стаерской техникой, однако на этом сходство заканчивается.

  sosnin от Июля 27, 2011, 11:08:44 pm

ой...а меня\ повеселил то факт,что у некоторых китайцев даже дня рождения нет.у всех есть,кроме китайцев.может у них 
там вообще стоит дата первого посещения бассейна? :D

шляпник от Июля 28, 2011, 04:30:11 am

что ж так на сотые не везет, Попова 0.02 до пф не дотянула

  Sibur от Июля 28, 2011, 05:15:16 am

Ефимова с 3-м временем отобралась в полуфинал на 200 брасс!!! У Лобанова - 2,14,99 - 7-й в заплыве на 200 брасс и в 
полуфинал не попал...

  Энергия от Июля 28, 2011, 05:35:43 am

Цитата: шляпник от Июля 28, 2011, 04:30:11 am
что ж так на сотые не везет, Попова 0.02 до пф не дотянула

Да, уступила Штеффен, которая, похоже, вообще никакая.

  Энергия от Июля 28, 2011, 05:46:26 am

Цитата: Sibur от Июля 28, 2011, 05:15:16 am
Ефимова с 3-м временем отобралась в полуфинал на 200 брасс!!! У Лобанова - 2,14,99 - 7-й в заплыве на 200 брасс и в полуфинал не 
попал...

Очень плотные результаты на брассе у мужчин. Не попали даже Дюбоск, Рикард, Борисик...



  Энергия от Июля 28, 2011, 05:49:25 am

Цитата: sosnin от Июля 27, 2011, 09:47:54 pm
кстати,я тут пропустил :мы пролетели с 4х200?попали в финал?

Мужчины 29-го плывут

  Sibur от Июля 28, 2011, 05:58:44 am

Цитата: Энергия от Июля 28, 2011, 05:49:25 am
Цитата: sosnin от Июля 27, 2011, 09:47:54 pm
кстати,я тут пропустил :мы пролетели с 4х200?попали в финал?
Мужчины 29-го плывут

А в женской эстафете 4Х200 сегодня отобрались?

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 06:03:27 am

Цитата: Sibur от Июля 28, 2011, 05:15:16 am
У Лобанова - 2,14,99 - 7-й в заплыве на 200 брасс и в полуфинал не попал...

давайте говорить прямо : не попала в п/ф Попова (на 2 сотых) с 17-м резалтом. (может, Штеффен и "никакая", но задачу-
минимум выполнила.)

А у Лобанова - 30-й результат. ТРИДЦАТЫЙ.

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 06:05:00 am

Цитата: Sibur от Июля 28, 2011, 05:58:44 am
А в женской эстафете 4Х200 сегодня отобрались?

11 3 6 RUS Russia 7:59.69 9.23
POPOVA Veronika 0.74 27.67 57.40 1:27.85 1:57.86 1:57.86
SOKOLOVA Elena 0.26 27.53 57.83 1:28.83 2:00.29 3:58.15
ANDREEVA Viktoriya 0.39 27.05 56.82 1:28.20 2:00.21 5:58.36
VOLODINA Kira 0.44 27.63 57.38 1:29.03 2:01.33 7:59.69

http://www.omegatiming.com/swimming/racearchives/2011/shanghai2011/C74B_Results%20(Summary%20-
%20Relay)_26_Women_4x200_Free.pdf 

у американок на 1 этапе Франклин 95 гр - потрясный резалт
FRANKLIN Melissa 0.78 27.43 57.05 1:26.97 1:56.98 1:56.98

  Sibur от Июля 28, 2011, 06:13:15 am

Цитата: Белый Кит от Июля 28, 2011, 06:05:00 am
11 3 6 RUS Russia 7:59.69 9.23
POPOVA Veronika 0.74 27.67 57.40 1:27.85 1:57.86 1:57.86
SOKOLOVA Elena 0.26 27.53 57.83 1:28.83 2:00.29 3:58.15



ANDREEVA Viktoriya 0.39 27.05 56.82 1:28.20 2:00.21 5:58.36
VOLODINA Kira 0.44 27.63 57.38 1:29.03 2:01.33 7:59.69

Если я не ошибаюсь, на юношеском фестивале в Турции Маша Баклакова 1997 г.р. проплыла быстрее в эстафете, чем 
Володина

  Bu$) от Июля 28, 2011, 06:21:16 am

Цитата: Sibur от Июля 28, 2011, 06:13:15 am
Цитата: Белый Кит от Июля 28, 2011, 06:05:00 am
11 3 6 RUS Russia 7:59.69 9.23
POPOVA Veronika 0.74 27.67 57.40 1:27.85 1:57.86 1:57.86
SOKOLOVA Elena 0.26 27.53 57.83 1:28.83 2:00.29 3:58.15
ANDREEVA Viktoriya 0.39 27.05 56.82 1:28.20 2:00.21 5:58.36
VOLODINA Kira 0.44 27.63 57.38 1:29.03 2:01.33 7:59.69

Если я не ошибаюсь, на юношеском фестивале в Турции Маша Баклакова 1997 г.р. проплыла быстрее в эстафете, чем Володина 

Не ошибаетесь. 2.01.31))))

  Энергия от Июля 28, 2011, 06:22:04 am

Цитата: Sibur от Июля 28, 2011, 06:13:15 am
Цитата: Белый Кит от Июля 28, 2011, 06:05:00 am
11 3 6 RUS Russia 7:59.69 9.23
POPOVA Veronika 0.74 27.67 57.40 1:27.85 1:57.86 1:57.86
SOKOLOVA Elena 0.26 27.53 57.83 1:28.83 2:00.29 3:58.15
ANDREEVA Viktoriya 0.39 27.05 56.82 1:28.20 2:00.21 5:58.36
VOLODINA Kira 0.44 27.63 57.38 1:29.03 2:01.33 7:59.69
Если я не ошибаюсь, на юношеском фестивале в Турции Маша Баклакова 1997 г.р. проплыла быстрее в эстафете, чем Володина 

Это все к тому же вопросу про туристов, не выполнивших отборочный норматив: кого-то возьмем, кого-то - нет :(

  parent от Июля 28, 2011, 06:38:31 am

Цитата: Sibur от Июля 27, 2011, 09:11:10 pm
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 08:44:01 pm
Вот тут рассказывается и показывается, как делать такой выход - http://www.goswim.tv/entries/6198/breaststroke---timing-underwater-
dolphin.html

Спасибо за ссылку, думаю для моего потомства будет очень полезно. Просто нас давно мучает эта тема с поддельфиниванием после 
старта и поворота: если выполнять выход с поворота как брассисты на ЧМ (по-моему мнению, неправильный), то выход получается на
1 м дальше... Но, тренер считает, что это на грани дисквала, хотя, повторюсь, в мужском брассе это стало практически нормой, в 
отличие от женского брасса...(Если у кого-то будет какое-то мнение на этот счет, то наверное лучше перейти в тему по технике брасса -
было бы интересно узнать свежие мнения форумчан по этому вопросу)   

на ЧР в апреле был семинар по этому поводу..обещали и диск разослать по федерациям... там было сказано(не совсем 
пловец я,мог чуть неправильно понять)-это удар ногами, а не поддельфинивание.... если кто-то там был или ваши 
тренера/судьи были -  у них спросите.....

  alex 182 от Июля 28, 2011, 06:40:43 am

Цитата: Энергия от Июля 28, 2011, 05:35:43 am



Цитата: шляпник от Июля 28, 2011, 04:30:11 am
что ж так на сотые не везет, Попова 0.02 до пф не дотянула
Да, уступила Штеффен, которая, похоже, вообще никакая.

на евроспорте сказали, что Штеффен снялась ,там что Веронику должны увидеть в пф

  Энергия от Июля 28, 2011, 06:42:27 am

Цитата: alex 182 от Июля 28, 2011, 06:40:43 am
Цитата: Энергия от Июля 28, 2011, 05:35:43 am
Цитата: шляпник от Июля 28, 2011, 04:30:11 am
что ж так на сотые не везет, Попова 0.02 до пф не дотянула
Да, уступила Штеффен, которая, похоже, вообще никакая.
на евроспорте сказали, что Штеффен снялась ,там что Веронику должны увидеть в пф

Хорошая новость, может вечером Вероника расплывется.

  Bu$) от Июля 28, 2011, 06:44:00 am

Цитата: alex 182 от Июля 28, 2011, 06:40:43 am
Цитата: Энергия от Июля 28, 2011, 05:35:43 am
Цитата: шляпник от Июля 28, 2011, 04:30:11 am
что ж так на сотые не везет, Попова 0.02 до пф не дотянула
Да, уступила Штеффен, которая, похоже, вообще никакая.
на евроспорте сказали, что Штеффен снялась ,там что Веронику должны увидеть в пф

Отличная новость!!!

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 06:59:41 am

Цитата: alex 182 от Июля 28, 2011, 06:40:43 am
на евроспорте сказали, что Штеффен снялась ,там что Веронику должны увидеть в пф

http://www.omegatiming.com/swimming/racearchives/2011/shanghai2011/C51A2_Start%20List%20(Semi-Finals
%20Individual)_222_Women_100_Free.pdf

Semifinal 1 Event No. 22
Lane Qualifying Time Time Rank
1 MARKOVARGA Ida SWE 10 MAR 1985 54.81
2 HERASIMENIA Aliaksandra BLR 31 DEC 1985 54.47
3 KUKLA Yolane AUS 29 SEP 1995 54.37
4 OTTESEN Jeanette DEN 30 DEC 1987 53.88
5 VOLLMER Dana USA 13 NOV 1987 54.24
6 TANG Yi CHN 8 JAN 1993 54.37
7 COUGHLIN Natalie USA 23 AUG 1982 54.72
8 POPOVA Veronika RUS 20 JAN 1991 54.88

  DailyChange от Июля 28, 2011, 07:03:01 am

Цитата: SQ от Июля 27, 2011, 10:00:40 pm
Сунь Ян плывет по Total Imersion! Обратите внимание на это, я разве не прав?

Да есть такое. Техника очень похожа на Торпа, во всяком случае на 800м, хотя ноги конечно не по торповски работают))



  sosnin от Июля 28, 2011, 09:02:54 am

по поводу молодежи...венгры,амеры,немцы,и еще много кто не постеснялись взять на мир лучший молодых 
спортсменов,в отличии от нас.
пс.говоров 100в\ст плыл?кто знает результат и место?

  Chir1963 от Июля 28, 2011, 09:48:11 am

Цитата: parent от Июля 28, 2011, 06:38:31 am
Цитата: Sibur от Июля 27, 2011, 09:11:10 pm
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 08:44:01 pm
Вот тут рассказывается и показывается, как делать такой выход - http://www.goswim.tv/entries/6198/breaststroke---timing-underwater-
dolphin.html

Спасибо за ссылку, думаю для моего потомства будет очень полезно. Просто нас давно мучает эта тема с поддельфиниванием после 
старта и поворота: если выполнять выход с поворота как брассисты на ЧМ (по-моему мнению, неправильный), то выход получается на
1 м дальше... Но, тренер считает, что это на грани дисквала, хотя, повторюсь, в мужском брассе это стало практически нормой, в 
отличие от женского брасса...(Если у кого-то будет какое-то мнение на этот счет, то наверное лучше перейти в тему по технике брасса -
было бы интересно узнать свежие мнения форумчан по этому вопросу)   
на ЧР в апреле был семинар по этому поводу..обещали и диск разослать по федерациям... там было сказано(не совсем пловец я,мог 
чуть неправильно понять)-это удар ногами, а не поддельфинивание.... если кто-то там был или ваши тренера/судьи были -  у них 
спросите.....

раздавали фильм ФИНА по судейству соревнований по плаваниюна англ языке, но с переводом распечатанным. вроде на 
судейском семинаре в москве. по крайней мере у нас привезли его.. ничего фильм, доступный - показано как можно и как 
нельзя делать в плавании, причем в нормальном и замедленном формате.
и то что делает бразилец на финише правилами разрешено. т.к. удар ногами дельфином рассматривается как движение 
ногами вверх и вниз, а половина этого движения, т.е. дельфинообразное движение ногами только вверх, нарушением не 
является.
как и не является нарушением удар ногами дельфином во время подводного скольжения после старта или поворота. удар 
ногами дельфином можно делать до или во время выполенеия движений руками.

  Lava от Июля 28, 2011, 10:46:59 am

 В свое время очень опытный и профессиональный тренер Нина Кожух - наставница четырехкратной олимпийской 
чемпионки Яны Клочковой - сказала мне, что очень любит приезжать с ученицей на сборы в США, но никогда в жизни не
допустит, чтобы Яна поехала туда для постоянных тренировок. На вопрос: "Почему?" - ответила:

- Потому что американцы крайне заинтересованы в сильном спарринге, в том, чтобы приглашать к себе звезд со стороны 
и заимствовать у них все самое лучшее. Но никогда в жизни американский тренер не будет заинтересован в том, чтобы 
подготовить иностранного спортсмена лучше, чем своего. Именно поэтому они никогда не приглашают к себе звезд 
вместе с тренерами. Наши пловцы могут быть для них разве что тренировочным "мясом".

Не стану утверждать, что так происходит всегда. Но уже первой женской дистанции брассом было достаточно, чтобы 
увидеть: основная соперница Ефимовой - Ребекка Сони, очень легко выигравшая во вторник стометровку, значительно 
прибавила в работе корпусом - чем всегда отличалась Ефимова. Техника Юли тоже претерпела изменения. Она стала 
плыть "короче", делать больше гребков, но если тоненькая и легкая Сони при такой технике прочно держится на 
поверхности, то более мощная Юля рвет воду, погружается ниже привычного уровня, расходует дополнительные силы на
преодоление сопротивления воды и... радуется четвертому месту.

http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15403/



  sosnin от Июля 28, 2011, 10:56:17 am

Цитата: Lava от Июля 28, 2011, 10:46:59 am
В свое время очень опытный и профессиональный тренер Нина Кожух - наставница четырехкратной олимпийской чемпионки Яны 
Клочковой - сказала мне, что очень любит приезжать с ученицей на сборы в США, но никогда в жизни не допустит, чтобы Яна поехала
туда для постоянных тренировок. На вопрос: "Почему?" - ответила:

- Потому что американцы крайне заинтересованы в сильном спарринге, в том, чтобы приглашать к себе звезд со стороны и 
заимствовать у них все самое лучшее. Но никогда в жизни американский тренер не будет заинтересован в том, чтобы подготовить 
иностранного спортсмена лучше, чем своего. Именно поэтому они никогда не приглашают к себе звезд вместе с тренерами. Наши 
пловцы могут быть для них разве что тренировочным "мясом".

Не стану утверждать, что так происходит всегда. Но уже первой женской дистанции брассом было достаточно, чтобы увидеть: 
основная соперница Ефимовой - Ребекка Сони, очень легко выигравшая во вторник стометровку, значительно прибавила в работе 
корпусом - чем всегда отличалась Ефимова. Техника Юли тоже претерпела изменения. Она стала плыть "короче", делать больше 
гребков, но если тоненькая и легкая Сони при такой технике прочно держится на поверхности, то более мощная Юля рвет воду, 
погружается ниже привычного уровня, расходует дополнительные силы на преодоление сопротивления воды и... радуется четвертому 
месту.

http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15403/

ну незнаю.у каждого тренера свои цели и возможности.уверен,что есть такие тренера,которым все равно кого 
тренировать(хоть зимбабиец). пример турецкого тоже показателен,где условия-там результат.
пс.я вообще не понимаю,что там на таком уровне можно перенять за 1-2месяца.разве,что методику подводки к 
соревам+новые задания.техника не ставится за 2 месяца-полгода минимум,а то и год.имхо-решила уехать,хочешь медаль 
на ОИ?тренеруйся дальше и исправляй!год еще есть!а метания туда-сюда ничего не дадут.

  Little_boo от Июля 28, 2011, 11:12:27 am

Цитата: Lava от Июля 28, 2011, 10:46:59 am
Не стану утверждать, что так происходит всегда. Но уже первой женской дистанции брассом было достаточно, чтобы увидеть: 
основная соперница Ефимовой - Ребекка Сони, очень легко выигравшая во вторник стометровку, значительно прибавила в работе 
корпусом - чем всегда отличалась Ефимова. Техника Юли тоже претерпела изменения. Она стала плыть "короче", делать больше 
гребков, но если тоненькая и легкая Сони при такой технике прочно держится на поверхности, то более мощная Юля рвет воду, 
погружается ниже привычного уровня, расходует дополнительные силы на преодоление сопротивления воды и... радуется четвертому 
месту.

Фигня. За 2 месяца можно все испортить, а как мы видим по Ефимой можно даже за 3 недели. А вот что-то перенять за 2 
месяца перед отвественным стартом - сомнительно.

  @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 11:21:34 am

Цитата: Chir1963 от Июля 28, 2011, 09:48:11 am
удар ногами дельфином можно делать до или во время выполенеия движений руками.

В том то и фишка, что НЕЛЬЗЯ до начала движения руками, а началом движения считается, когда кисти развернулись 
для захвата. Вот они хитрые так и делают: разворачивают кисти (типа захват сделали), делают удар дельфином, а только 
тогда гребок.

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 12:57:06 pm

Обратили внимание - некоторые выступают в костюмах Арена - но синего, скорее даже голубого цвета. И там явно 
выраженная обработка (черная окантовка) швов. 

Что за модель? 

на Р-ево черного цвета такой окантовки швов нет - там клеевые швы.



  Little_boo от Июля 28, 2011, 01:03:41 pm

в инете трансляция началась?

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 01:04:29 pm

А Кукла то - 95 года! в п/ф на 100 вс

KUKLA Yolane AUS 29 SEP 1995 54.37 

  @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 01:06:04 pm

Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 01:03:41 pm
в инете трансляция началась?

По России 2 в 13:55 по московскому времени.

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 01:06:39 pm

Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 01:03:41 pm
в инете трансляция началась?

да. и по И-нету, и по Россия-2

  Mobidic от Июля 28, 2011, 01:12:16 pm

Вероника мимо (

  Little_boo от Июля 28, 2011, 01:13:24 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 28, 2011, 01:06:39 pm
да. и по И-нету, и по Россия-2

на спорт боксе не теняет. и-нет это где?

  @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 01:18:42 pm

Есть МР на 200 комплексе!



  alex 182 от Июля 28, 2011, 01:19:26 pm

Лохти с мировым 1,54,00

  Little_boo от Июля 28, 2011, 01:19:31 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 01:18:42 pm
Есть МР на 200 комплексе!

офигеть, не ждал :)

  HALLOWEEN от Июля 28, 2011, 01:19:55 pm

Лохтенатор 1.54.00
Фелпс 1.54.16
Чех 1.57.69

  sosnin от Июля 28, 2011, 01:22:34 pm

Цитата: HALLOWEEN от Июля 28, 2011, 01:19:55 pm
Лохтенатор 1.54.00
Фелпс 1.54.16
Чех 1.57.69

блиииннн.я надеялся на рогана.

  SchumiSFM от Июля 28, 2011, 01:25:03 pm

Не готовый Майкл прилично вальнул  ;D в конце каждого из полтосов накатывал неплохо, но не случилось. В Лондоне 
будет жарко.

  sosnin от Июля 28, 2011, 01:26:34 pm

Цитата: SchumiSFM от Июля 28, 2011, 01:25:03 pm
Не готовый Майкл прилично вальнул  ;D в конце каждого из полтосов накатывал неплохо, но не случилось. В Лондоне будет жарко.

мне бы так неготовиться...

  Mobidic от Июля 28, 2011, 01:29:24 pm



Цитата: sosnin от Июля 28, 2011, 01:26:34 pm
Цитата: SchumiSFM от Июля 28, 2011, 01:25:03 pm
Не готовый Майкл прилично вальнул  ;D в конце каждого из полтосов накатывал неплохо, но не случилось. В Лондоне будет жарко.
мне бы так неготовиться...

видели как он всегда касание выгодно выполняет сокращая при этом разрыв до минимума (17 сотых )при этом зная что 
проигрывает борется до конца . Характер чемпиона . А Лохтинатор могбы и лучше ИМХО . Фелпс морально все равно 
давит )

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 01:31:32 pm

Цитата: sosnin от Июля 28, 2011, 01:26:34 pm
Цитата: SchumiSFM от Июля 28, 2011, 01:25:03 pm
Не готовый Майкл прилично вальнул  ;D в конце каждого из полтосов накатывал неплохо, но не случилось. В Лондоне будет жарко.
мне бы так неготовиться...

О да, всем бы такие результаты в не-в-лучшей форме показывать :)

Мммм, 100 кроль, скоро. Болею за австралийца !

  HALLOWEEN от Июля 28, 2011, 01:31:51 pm

У Лохти выход мощнее и дальше, он намного больше движений ногами делает, чем Фелпс, было видно после поворота на
спину )

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 01:33:32 pm

Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 01:29:24 pm
Цитата: sosnin от Июля 28, 2011, 01:26:34 pm
Цитата: SchumiSFM от Июля 28, 2011, 01:25:03 pm
Не готовый Майкл прилично вальнул  ;D в конце каждого из полтосов накатывал неплохо, но не случилось. В Лондоне будет жарко.
мне бы так неготовиться...
видели как он всегда касание выгодно выполняет сокращая при этом разрыв до минимума (17 сотых )при этом зная что проигрывает 
борется до конца . Характер чемпиона . А Лохтинатор могбы и лучше ИМХО . Фелпс морально все равно давит )

Ню-с, 14 золотых медалей у человека. Исчо бы не был характер чемпиона :)

  Little_boo от Июля 28, 2011, 01:33:37 pm

Ефимова вторая в финале. Сони завтра будет чемпионкой.

  alex 182 от Июля 28, 2011, 01:36:25 pm

Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 01:33:37 pm
Ефимова вторая в финале. Сони завтра будет чемпионкой.

Юле за серебро реально бороться



  NATO'вец от Июля 28, 2011, 01:38:48 pm

Чего там с 100 кролем ? Уж скоро поплывут то ?

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 01:39:39 pm

фуросимидчик ОТДЫХАЕТ!!!!

  @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 01:39:50 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 01:38:48 pm
Чего там с 100 кролем ? Уж скоро поплывут то ? 

Сиело слил
Вот это да!  :o

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 01:40:09 pm

выиграл 20-ти летний пацан из Австралии

  Little_boo от Июля 28, 2011, 01:40:21 pm

Интересно, на 200кмп мировой рекорд, а в кроле проплыли на 0,6 хуже бывших результатов и это при сильно возросшей 
конкуренции.

  Энергия от Июля 28, 2011, 01:40:34 pm

Магнуссен - лучший!!!!!

  alex 182 от Июля 28, 2011, 01:41:01 pm

Магнусен чемпион 47,63, мощнейший финиш !  ,филька мимо пьедестала

  SchumiSFM от Июля 28, 2011, 01:41:11 pm

Сони, баба-робот просто, а у Юли старт просто трэш, на первом полтосе только 7.



Тааак, фуросемид мимо кассы, обойдемся без соплей на подиуме. Джеймс молоток.

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 01:41:20 pm

Чего, чего ? Омега тормозит, а смотреть мне не где ! :) расскажите люди добрые

  Энергия от Июля 28, 2011, 01:42:21 pm

Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 01:40:21 pm
Интересно, на 200кмп мировой рекорд, а в кроле проплыли на 0,6 хуже бывших результатов и это при сильно возросшей конкуренции.

Потому что там Лохте с Фелпсом не плавают, только они ныне фантастические пловцы!

  HALLOWEEN от Июля 28, 2011, 01:42:39 pm

Магнуссен 47.63
Хайден 47.95
Мейнард 48.00
Сиело 48.01

  truba от Июля 28, 2011, 01:43:54 pm

Мне показалось, или Юля на 200 значительно длиннее плыла, чем на 100?

  Mobidic от Июля 28, 2011, 01:44:32 pm

Цитата: Энергия от Июля 28, 2011, 01:40:34 pm
Магнуссен - лучший!!!!!

второй Хайен третий Мейнард . Фура 4й . Офигеть уровень финала кто бы мог подумать . Все 8 человек плыли выше 
личного рекорда Саши Попова . Куда мир катиться . Вспомните костюмный Мельбурн какой уровень там был .

  @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 01:45:03 pm

Цитата: truba от Июля 28, 2011, 01:43:54 pm
Мне показалось, или Юля на 200 значительно длиннее плыла, чем на 100?

Она всегда 200 длиннее плывет чем 100

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 01:46:17 pm



Цитата: HALLOWEEN от Июля 28, 2011, 01:42:39 pm
Магнуссен 47.63
Хайден 47.95
Мейнард 48.00
Сиело 48.01

отдадим ДОЛЖНОЕ Хайдену. 
возрастной спортсмен, "вернувшийся" в большой спорт.
Респект и уважуха!

  любитель-100 от Июля 28, 2011, 01:47:16 pm

Хайден - класс! Доказал медальный класс- Молодец!!! Фурасемид сдулся :-* :-* :-*
Да спринтеров уровня Попова нет!!

  Mobidic от Июля 28, 2011, 01:47:51 pm

Крутейший заплыл на ЧМ согласитесь . Какая рубка была красота )))

  Little_boo от Июля 28, 2011, 01:49:07 pm

Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 01:47:51 pm
Крутейший заплыл на ЧМ согласитесь . Какая рубка была красота )))

мне 200кмп больше понравится, тут результаты слабенькие  ;)

  @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 01:50:26 pm

Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 01:49:07 pm
Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 01:47:51 pm
Крутейший заплыл на ЧМ согласитесь . Какая рубка была красота )))
мне 200кмп больше понравится, тут результаты слабенькие  ;)

Да Лохтенатор молоток. Столько лет быть в тени Фелпса и не сдался - таки добился своего.

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 01:52:36 pm

Цитата: HALLOWEEN от Июля 28, 2011, 01:42:39 pm
Магнуссен 47.63
Хайден 47.95
Мейнард 48.00
Сиело 48.01

Ну и славно. Следовало ожидать, австралиец достойно выступает. Что ж, как сказали - слез на пьедестале не будет, зато 
плакса всю раздевалку затопит. Это ведь первое крупное поражение после 2008 года, в аккурат за год до Лондона родился
новый Кункурент на 100 кроль и если раньше плакса был Обсолютный чАмпион, то теперь не так все весело.



  Mobidic от Июля 28, 2011, 01:53:11 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 01:50:26 pm
Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 01:49:07 pm
Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 01:47:51 pm
Крутейший заплыл на ЧМ согласитесь . Какая рубка была красота )))
мне 200кмп больше понравится, тут результаты слабенькие  ;)
Да Лохтенатор молоток. Столько лет быть в тени Фелпса и не сдался - таки добился своего.

Лысый наверно думает у него дежавю где то уже Я это видел ;D

  HALLOWEEN от Июля 28, 2011, 01:53:57 pm

А где салливан кто мне скажет? ) Видел его только в эстафете в первый день и все...

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 01:55:47 pm

Цитата: HALLOWEEN от Июля 28, 2011, 01:53:57 pm
А где салливан кто мне скажет? ) Видел его только в эстафете в первый день и все...

Не прошел в личку, он, вроде, 4 был на отборах. В самый раз для эстафеты :)

  sosnin от Июля 28, 2011, 02:02:56 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 01:52:36 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 28, 2011, 01:42:39 pm
Магнуссен 47.63
Хайден 47.95
Мейнард 48.00
Сиело 48.01
Ну и славно. Следовало ожидать, австралиец достойно выступает. Что ж, как сказали - слез на пьедестале не будет, зато плакса всю 
раздевалку затопит. Это ведь первое крупное поражение после 2008 года, в аккурат за год до Лондона родился новый Кункурент на 100
кроль и если раньше плакса был Обсолютный чАмпион, то теперь не так все весело. 

не помню кто,но обсуждали недавно и говорили,что ему нет конкурентов сейчас. может на нем сказался нервный стресс 
по поводу судов?

  Little_boo от Июля 28, 2011, 02:05:14 pm

Кто там Китаджиму хоронил?

  SWIMMER 1975 от Июля 28, 2011, 02:06:26 pm

китаджима 2.08.81!выиграл свой полуфинал



  alex 182 от Июля 28, 2011, 02:07:00 pm

Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 01:44:32 pm
Цитата: Энергия от Июля 28, 2011, 01:40:34 pm
Магнуссен - лучший!!!!!
второй Хайен третий Мейнард . Фура 4й . Офигеть уровень финала кто бы мог подумать . Все 8 человек плыли выше личного рекорда 
Саши Попова . Куда мир катиться . Вспомните костюмный Мельбурн какой уровень там был . 

не все ,а только 5- 48,21 рекорд Попова ,ну Андриан в полуфинале ещё выше проплыл

  Mobidic от Июля 28, 2011, 02:07:57 pm

Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 02:05:14 pm
Кто там Китаджиму хоронил?

очень хорошо прошел 150 метров выше графика мирового рекорда . Последний бассейн даже не напрягался кажется .

  Mobidic от Июля 28, 2011, 02:10:20 pm

Цитата: alex 182 от Июля 28, 2011, 02:07:00 pm
Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 01:44:32 pm
Цитата: Энергия от Июля 28, 2011, 01:40:34 pm
Магнуссен - лучший!!!!!
второй Хайен третий Мейнард . Фура 4й . Офигеть уровень финала кто бы мог подумать . Все 8 человек плыли выше личного рекорда 
Саши Попова . Куда мир катиться . Вспомните костюмный Мельбурн какой уровень там был . 
не все ,а только 5- 48,21 рекорд Попова ,ну Андриан в полуфинале ещё выше проплыл 

я так обобщил  все в одной десятке просто .

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 02:10:48 pm

не помню кто,но обсуждали недавно и говорили,что ему нет конкурентов сейчас. может на нем сказался нервный стресс 
по поводу судов?
--------------------------------------------------------
Не было. А теперь есть. 47.4 в эстафете и 47.6 в финале - так еще никто не плавал. Плакса в том числе. Конечно судебные
тяжбы отразились на нем, хотя он может с самого начала знал что отмажут и не сильно переживал по этому поводу. Не 
знаю. Суть в том что австралиец не боится. Эстафета это одно, тем более первый этап, а вот стоять лицом к лицу в 
финале - это совсем другая нагрузка & он доказал что способен - ни смотря на, вообщем то, юнный возраст.

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 02:11:38 pm

а пошто Дале Оуэна на 200-ке нет?

  любитель-100 от Июля 28, 2011, 02:12:17 pm

48.12 в 1994 проплыл это как сейчас 46.50 приблизительно! А вот на ЧМ мира на 100 в/ст 3 не выигрывал ни кто за всю 



историю кроме Попова!!!!! С учетом того, что в Фукуоке 2001 не выступал!

  SWIMMER 1975 от Июля 28, 2011, 02:12:23 pm

2полуфинал Шанто первый-2.10

  SWIMMER 1975 от Июля 28, 2011, 02:14:10 pm

200 бр финал закрылся 2.11.43

  SchumiSFM от Июля 28, 2011, 02:15:35 pm

Китаджиму вообще хоронить проблематично, Хансен вон его на ЧМ возил постоянно носом практически на сотне, а в 
итоге Косуке абсолютный чемпион 2 олимпиад  ;D

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 02:16:46 pm

Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 02:05:14 pm
Кто там Китаджиму хоронил?

Небось грибы с ягодами жрал вокруг фукусимы :)

  SchumiSFM от Июля 28, 2011, 02:19:01 pm

Ну что готовимся поболеть за Настю, еще один шанс на медаль.

  @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 02:19:05 pm

Цитата: SchumiSFM от Июля 28, 2011, 02:15:35 pm
Китаджиму вообще хоронить проблематично, Хансен вон его на ЧМ возил постоянно носом практически на сотне, а в итоге Косуке 
абсолютный чемпион 2 олимпиад  ;D

Шансы австралийцев завоевать что-либо на этом ЧМ, тоже особо в расчет не брали...

  SchumiSFM от Июля 28, 2011, 02:25:16 pm

УРАРРАРАРАРАРР!



  Белый Кит от Июля 28, 2011, 02:25:30 pm

Зуева - ЗОЛОТО!!!

  Little_boo от Июля 28, 2011, 02:25:33 pm

ЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕ! Зуева выиграла!

  SWIMMER 1975 от Июля 28, 2011, 02:25:45 pm

Зуева 1-27.79!!!

  Mobidic от Июля 28, 2011, 02:25:58 pm

Ура Настя

  alex 182 от Июля 28, 2011, 02:26:16 pm

УУУРРРААА!!!!!!!!

  SWIMMER 1975 от Июля 28, 2011, 02:26:35 pm

Теракава 2я,Франклин 3я

  любитель-100 от Июля 28, 2011, 02:26:59 pm

Золото УРА УРА УРА УРА УРА УРА УРА ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D 
Настя молодец!!!!!!!!!!!!

  barbos от Июля 28, 2011, 02:27:24 pm

Насьтичька молодец! моя школа



  любитель-100 от Июля 28, 2011, 02:28:42 pm

Наконец золото! Мурашки по коже! СУПЕРРРР!!!!!

  Mobidic от Июля 28, 2011, 02:29:26 pm

Цитата: любитель-100 от Июля 28, 2011, 02:12:17 pm
48.12 в 1994 проплыл это как сейчас 46.50 приблизительно! А вот на ЧМ мира на 100 в/ст 3 не выигрывал ни кто за всю историю 
кроме Попова!!!!! С учетом того, что в Фукуоке 2001 не выступал! 

кто 48.12 ? У Попова ЛР 48.21 . Ни что не перепутал ?

  @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 02:30:56 pm

Жесть, как Лохти проигрывая 0.4 после выхода уже выигрывает пол корпуса!

  SWIMMER 1975 от Июля 28, 2011, 02:31:29 pm

200сп-Лохте-1полуфин-1-1.55

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 02:32:07 pm

Лохте 200 нсп. 
"Он над нами издевался.... (с)"

Он просто бросает плыть метров за 10 до финиша. Еле-еле догребал руками на финише 200-ке

красавец.....

  SWIMMER 1975 от Июля 28, 2011, 02:32:39 pm

СТАС ДАВАЙ!!!

  любитель-100 от Июля 28, 2011, 02:33:27 pm

Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 02:29:26 pm
Цитата: любитель-100 от Июля 28, 2011, 02:12:17 pm
48.12 в 1994 проплыл это как сейчас 46.50 приблизительно! А вот на ЧМ мира на 100 в/ст 3 не выигрывал ни кто за всю историю 
кроме Попова!!!!! С учетом того, что в Фукуоке 2001 не выступал! 
кто 48.12 ? У Попова ЛР 48.21 . Ни что не перепутал ? 



ОУУУ прошу прошения! Все верно 48:21,опечатка!!!

  SchumiSFM от Июля 28, 2011, 02:33:40 pm

Локоть конечно феноменально вырос, вот что значит хороший раздражитель  ;D

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 02:33:48 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 28, 2011, 02:25:30 pm
Зуева - ЗОЛОТО!!!

Позор ! Вся команда старается не занимать призовые места, а некоторые даже и в финал не заходят, я уж даже и не 
говорю про мастеров которые и в полуфинал не попадают ! А тут, на тебе - золото ! Надо бы поднять этот вопрос на 
собрании тренеров....

  Mobidic от Июля 28, 2011, 02:36:23 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 02:30:56 pm
Жесть, как Лохти проигрывая 0.4 после выхода уже выигрывает пол корпуса!

у стаса то же не плохо но он ходом много проигрывает к сожалению (

  любитель-100 от Июля 28, 2011, 02:36:59 pm

2-ой половины нет! 8-м попал!!

  Little_boo от Июля 28, 2011, 02:37:02 pm

Че-то Донец плохо выглядел. Очень вяло плыл. Ефимова, кстати, тоже.

  SWIMMER 1975 от Июля 28, 2011, 02:37:30 pm

Донец попал 8м,но плыл тяжело 1.58-ухудшил((

  @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 02:37:46 pm

Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 02:36:23 pm
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 02:30:56 pm
Жесть, как Лохти проигрывая 0.4 после выхода уже выигрывает пол корпуса!



у стаса то же не плохо но он ходом много проигрывает к сожалению (

Мда, Донцу с 1:58 ничего не светит, учитывая, что Лохти купался, японец не особо от Лохти отстал

  alex 182 от Июля 28, 2011, 02:38:09 pm

Донец 8 ым в финале

  SchumiSFM от Июля 28, 2011, 02:38:23 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 02:33:48 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 28, 2011, 02:25:30 pm
Зуева - ЗОЛОТО!!!
Позор ! Вся команда старается не занимать призовые места, а некоторые даже и в финал не заходят, я уж даже и не говорю про 
мастеров которые и в полуфинал не попадают ! А тут, на тебе - золото ! Надо бы поднять этот вопрос на собрании тренеров....

На ойроспорте Марченко правильно сказал - теперь скажу что надо еще позднее на старты приезжать  ;D
Стас просто на подножку вскочил, тут млин не Дубай с короткой водой...

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 02:38:34 pm

очень тревожный "звоночек" .
последний полтиник Донец просто "слил"

  alex 182 от Июля 28, 2011, 02:38:55 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 02:37:46 pm
Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 02:36:23 pm
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 28, 2011, 02:30:56 pm
Жесть, как Лохти проигрывая 0.4 после выхода уже выигрывает пол корпуса!
у стаса то же не плохо но он ходом много проигрывает к сожалению (
Мда, Донцу с 1:58 ничего не светит, учитывая, что Лохти купался, японец не особо от Лохти отстал

Лохти завтра думаю гдето за 1,52 пройдёт

  Mobidic от Июля 28, 2011, 02:52:36 pm

Американки опять в убегающую эстафету играют .

  alex 182 от Июля 28, 2011, 02:52:42 pm

Мелиса Франклин за 1,55,06 начала 1 этап



  NATO'вец от Июля 28, 2011, 02:53:38 pm

US давай, давай :)

  Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 02:55:29 pm

Донец - 4ый полтинник, медленнее, чем вообще все полуфиналисты,
включая молодого еврейчика,который приплыл 16-ым.

  Mobidic от Июля 28, 2011, 02:56:12 pm

киньте потом результаты в пост финала эстафеты женской по 200

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 02:58:29 pm

Цитата: alex 182 от Июля 28, 2011, 02:52:42 pm
Мелиса Франклин за 1,55,06 начала 1 этап

а ей сейчас присудят превышение мирового рекорда на 200-ке?

  Al от Июля 28, 2011, 02:58:56 pm

Жаль, немного австралийкам не хватило.
Еще бы метров 20...

  Белый Кит от Июля 28, 2011, 03:00:02 pm

Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 02:56:12 pm
киньте потом результаты в пост финала эстафеты женской по 200

1 4 USA United
States of America 7:46.14
FRANKLIN Melissa 0.79 27.09 56.44 1:25.82 1:55.06 (1) 1:55.06
KNUTSON Dagny 0.24 27.20 56.93 1:27.05 1:57.18 (1) 3:52.24
HOFF Kathryn 0.28 27.12 56.56 1:26.63 1:57.41 (1) 5:49.65
SCHMITT Allison 0.44 26.27 55.32 1:25.47 1:56.49 (1) 7:46.14

2 7 AUS Australia
7:47.42 1.28
BARRATT Bronte 0.70 27.79 57.38 1:26.98 1:56.86 (2) 1:56.86
EVANS Blair 0.18 27.02 57.29 1:27.53 1:57.69 (3) 3:54.55
BAINBRIDGE Angie 0.34 27.25 57.28 1:27.54 1:57.36 (2) 5:51.91
PALMER Kylie 0.18 26.84 56.19 1:25.78 1:55.51 (2) 7:47.42



3 6 CHN People's
Republic of China 7:47.66 1.52
CHEN Qian 0.72 27.45 57.00 1:27.01 1:57.37 (3) 1:57.37
PANG Jiaying 0.05 26.73 56.89 1:27.17 1:56.97 (2) 3:54.34
LIU Jing 0.24 27.36 57.61 1:27.88 1:57.85 (3) 5:52.19
TANG Yi 0.29 26.64 55.99 1:25.70 1:55.47 (3) 7:47.66

  Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:04:45 pm

завтра японец 200 на спине поплывёт 1.54 точно,
а возможно и быстрее.
Но Лохте даже ему привезёт!

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:06:09 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:04:45 pm
завтра японец 200 на спине поплывёт 1.54 точно,
а возможно и быстрее.
Но Лохте даже ему привезёт!

Лохти всем привезет, плавая за 22.1 50 ноги на спине - чего б не привезти ? :)

  SWIMMER 1975 от Июля 28, 2011, 03:09:36 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 28, 2011, 02:58:29 pm
Цитата: alex 182 от Июля 28, 2011, 02:52:42 pm
Мелиса Франклин за 1,55,06 начала 1 этап

а ей сейчас присудят превышение мирового рекорда на 200-ке?

МР-вроде 1.52 у Пелигрини в Риме

  sosnin от Июля 28, 2011, 03:10:48 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:06:09 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:04:45 pm
завтра японец 200 на спине поплывёт 1.54 точно,
а возможно и быстрее.
Но Лохте даже ему привезёт!
Лохти всем привезет, плавая за 22.1 50 ноги на спине - чего б не привезти ? :)

правда чтоли,22.1? он теперь мой кумир!рокки ушел на второй план.
пс.это под водой или только выход?

  Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:12:39 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:06:09 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:04:45 pm
завтра японец 200 на спине поплывёт 1.54 точно,



а возможно и быстрее.
Но Лохте даже ему привезёт!
Лохти всем привезет, плавая за 22.1 50 ноги на спине - чего б не привезти ? :)

Да я понимаю)
Я к тому ,что этот японец единственный, кто из 1.55 способен проплыть.
Эта дистанция вообще без конкуренции(

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:12:56 pm

Цитата: sosnin от Июля 28, 2011, 03:10:48 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:06:09 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:04:45 pm
завтра японец 200 на спине поплывёт 1.54 точно,
а возможно и быстрее.
Но Лохте даже ему привезёт!
Лохти всем привезет, плавая за 22.1 50 ноги на спине - чего б не привезти ? :)
правда чтоли,22.1? он теперь мой кумир!рокки ушел на второй план.

Да, ручки в стрелочку и под водой 50ку на спинке. Вот-с, а вы хотели :)

  Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:16:34 pm

Кстати,складывается впечатление,
что на ОИ Фелпс только на 100 и 200 батт
сможет золото взять , в личке.
Это в лучшем случае.

  Mobidic от Июля 28, 2011, 03:18:00 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 28, 2011, 02:58:29 pm
Цитата: alex 182 от Июля 28, 2011, 02:52:42 pm
Мелиса Франклин за 1,55,06 начала 1 этап

а ей сейчас присудят превышение мирового рекорда на 200-ке?

нет рекорд 1.52

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:18:14 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:12:39 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:06:09 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:04:45 pm
завтра японец 200 на спине поплывёт 1.54 точно,
а возможно и быстрее.
Но Лохте даже ему привезёт!
Лохти всем привезет, плавая за 22.1 50 ноги на спине - чего б не привезти ? :)
Да я понимаю)
Я к тому ,что этот японец единственный, кто из 1.55 способен проплыть.
Эта дистанция вообще без конкуренции(

Может Фелпс в отмеску за 200 кроль ее плавать начнет ?



  sosnin от Июля 28, 2011, 03:18:45 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:12:56 pm
Цитата: sosnin от Июля 28, 2011, 03:10:48 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:06:09 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:04:45 pm
завтра японец 200 на спине поплывёт 1.54 точно,
а возможно и быстрее.
Но Лохте даже ему привезёт!
Лохти всем привезет, плавая за 22.1 50 ноги на спине - чего б не привезти ? :)
правда чтоли,22.1? он теперь мой кумир!рокки ушел на второй план.
Да, ручки в стрелочку и под водой 50ку на спинке. Вот-с, а вы хотели :)

это он со старта?по электронике или так,ручным?
22,1-это очень круто.я думал так фостер только мог.я думал чтонить  около 23,5.

пс. хотел в ЛС.но почемуто не отправляется!дежавю у меня

  Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:20:20 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:18:14 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:12:39 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:06:09 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:04:45 pm
завтра японец 200 на спине поплывёт 1.54 точно,
а возможно и быстрее.
Но Лохте даже ему привезёт!
Лохти всем привезет, плавая за 22.1 50 ноги на спине - чего б не привезти ? :)
Да я понимаю)
Я к тому ,что этот японец единственный, кто из 1.55 способен проплыть.
Эта дистанция вообще без конкуренции(
Может Фелпс в отмеску за 200 кроль ее плавать начнет ?

Думается,что лучшие Михины заплывы уже позади....

  truba от Июля 28, 2011, 03:21:10 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:16:34 pm
Кстати,складывается впечатление,
что на ОИ Фелпс только на 100 и 200 батт
сможет золото взять , в личке.
Это в лучшем случае.

И это "только" будет названо если не провалом, то неудачей. :)

  Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:23:36 pm

пловец этого чемпионата-Лохте.
Без базара.

  Mobidic от Июля 28, 2011, 03:25:22 pm



Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:23:36 pm
пловец этого чемпионата-Лохте.
Без базара.

Внатуре )))

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:34:31 pm

Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 03:25:22 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:23:36 pm
пловец этого чемпионата-Лохте.
Без базара.
Внатуре )))

Это да, но ! Допустим Натали Каглин - сразу сказала что видит этот чемпионат как проходящие соревнования и первый 
удар готовит только на 2012 год - отборочные. Тоже самое сказала Зиглер. Я думаю там большинство, включая Фелпса 
подошло к этому чемпионату не разгружаясь. Лохти другой разговор - так как ему надо утвердиться и поднять 
самооценку, что мол могу и поэтому тренер его вывел на пик. Я уже высказывался по этому поводу и последние 
интервью вкупе с результатими Фелпса ( начинает расплываться и у него появляется пруха к 5 дню соревнований ), лично
меня еще больше убеждают в том что я писал про Мишку в другой теме. Вот-с, думаю в Лондоне он опять зажгет и 
отшлепает всех по заднице :)

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:36:58 pm

[/quote]это он со старта?по электронике или так,ручным?
22,1-это очень круто.я думал так фостер только мог.я думал чтонить  около 23,5.

пс. хотел в ЛС.но почемуто не отправляется!дежавю у меня
----------------------------
Не знаю - ручным или нет. С обычного старта на спине. Ну рулит чувак, нечего сказать :)

  Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:39:14 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:34:31 pm
Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 03:25:22 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:23:36 pm
пловец этого чемпионата-Лохте.
Без базара.
Внатуре )))

Это да, но ! Допустим Натали Каглин - сразу сказала что видит этот чемпионат как проходящие соревнования и первый удар готовит 
только на 2012 год - отборочные. Тоже самое сказала Зиглер. Я думаю там большинство, включая Фелпса подошло к этому чемпионату
не разгружаясь. Лохти другой разговор - так как ему надо утвердиться и поднять самооценку, что мол могу и поэтому тренер его вывел
на пик. Я уже высказывался по этому поводу и последние интервью вкупе с результатими Фелпса ( начинает расплываться и у него 
появляется пруха к 5 дню соревнований ), лично меня еще больше убеждают в том что я писал про Мишку в другой теме. Вот-с, 
думаю в Лондоне он опять зажгет и отшлепает всех по заднице :)

Перед ОИ 2008 ,он всех и на ЧМ в Мельбурне почикал)
Сейчас как-то не так...
Или действительно зачикерился) перед ОИ,
усыпляет бдительность мля...



  NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:40:26 pm

Ps коли история идет по спирали, скромно предпологаю что если в 2008 году был Фелпс-Кавич на 100 батт, то в в 2012 
будет Фелпс-Лохти на 200 комплекс :)

  Al от Июля 28, 2011, 03:43:37 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:34:31 pm
Тоже самое сказала Зиглер. Я думаю там большинство, включая Фелпса подошло к этому чемпионату не разгружаясь.

Скорее - не нагружались, может быть.
А ехать на ЧМ под нагрузкой - это полная фигня.

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:44:27 pm

Перед ОИ 2008 ,он всех и на ЧМ в Мельбурне почикал)
Сейчас как-то не так...
Или действительно зачикерился) перед ОИ,
усыпляет бдительность мля...
[/quote]
Воть-воть, зачем двумя одинаковыми тропами ходить ?! недавно он пел что не знает где ОН, а теперь плывет 1.54 и 48.0, 
а завтра еще поглядим на его 100 батт.

  Dima от Июля 28, 2011, 03:47:57 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:34:31 pm
Цитата: Mobidic от Июля 28, 2011, 03:25:22 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:23:36 pm
пловец этого чемпионата-Лохте.
Без базара.
Внатуре )))

Это да, но ! Допустим Натали Каглин - сразу сказала что видит этот чемпионат как проходящие соревнования и первый удар готовит 
только на 2012 год - отборочные. Тоже самое сказала Зиглер. Я думаю там большинство, включая Фелпса подошло к этому чемпионату
не разгружаясь. Лохти другой разговор - так как ему надо утвердиться и поднять самооценку, что мол могу и поэтому тренер его вывел
на пик. Я уже высказывался по этому поводу и последние интервью вкупе с результатими Фелпса ( начинает расплываться и у него 
появляется пруха к 5 дню соревнований ), лично меня еще больше убеждают в том что я писал про Мишку в другой теме. Вот-с, 
думаю в Лондоне он опять зажгет и отшлепает всех по заднице :)

Да, вы правы. Однако же Райану нечего разбираться с самооценкой. В 2006 году здесь же на короткой воде он первый 
человек в мире, который вышел из 50 сек. на стометровке на спине.

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:50:36 pm

Цитата: Al от Июля 28, 2011, 03:43:37 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:34:31 pm
Тоже самое сказала Зиглер. Я думаю там большинство, включая Фелпса подошло к этому чемпионату не разгружаясь.

Скорее - не нагружались, может быть.



А ехать на ЧМ под нагрузкой - это полная фигня.

Ну для кого фигня, а для кого естественный тренировочный процесс с проходящими соревнованиями :) Ориентируюсь на
интервью Коглин после финала 100 на спине, по ней было видно что она очень рада результатом, хотя заняла 3 место. 
Кстати, вы разве не встречались с тем что люди специально тренеруются и пытаются показать результаты близкие к 
лучшему времени, меня этому еще в России учили...

  Al от Июля 28, 2011, 03:52:31 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:50:36 pm
Кстати, вы разве не встречались с тем что люди специально тренеруются и пытаются показать результаты близкие к лучшему 
времени, меня этому еще в России учили...

Интересно, кто?

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 04:00:43 pm

Да, вы правы. Однако же Райану нечего разбираться с самооценкой. В 2006 году здесь же на короткой воде он первый 
человек в мире, который вышел из 50 сек. на стометровке на спине.
--------------------------------------
И все же он всегда оставался в тени Фелпса. И поэтому ему важно было выиграть Мишку на этих соревнованиях. Короче,
опять теория. Просто я сомневаюсь что Фелпс, будучи таким углубленным в плавание и отдавшим столько много этому 
спорту - вот так просто профукает свой завершающий старт в 2012 году... Тем более ему уже 26, он не мальчик и знает 
что хочет. Если ему было б 20, я б еще усомнился, а так уже взрослый человек, должен отдавать отчет своим желаниям. И
о, кстати, помница перед тем как отменили костюмы народ бросился бить рекорды на кубках мира - тогда уже Фелпс 
строил из себя непонятно что, плавая в шортах, с небритой мордой и видом что только что из отрезвителя выпустили :)

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 04:04:03 pm

Цитата: Al от Июля 28, 2011, 03:52:31 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:50:36 pm
Кстати, вы разве не встречались с тем что люди специально тренеруются и пытаются показать результаты близкие к лучшему 
времени, меня этому еще в России учили...

Интересно, кто?

Ну ээээ, тренер :) Вы серьезно никогда не встречались с практикой : соревноваться под нагрузкой ? А в США с этим 
сумасшедшим количеством соревнований так вообще большинство так тренеруется, зато потом и плывут по несколько 
дистанций в день с мировыми рекордами.

  Энергия от Июля 28, 2011, 04:13:57 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:20:20 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:18:14 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:12:39 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 28, 2011, 03:06:09 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 03:04:45 pm
завтра японец 200 на спине поплывёт 1.54 точно,
а возможно и быстрее.
Но Лохте даже ему привезёт!
Лохти всем привезет, плавая за 22.1 50 ноги на спине - чего б не привезти ? :)
Да я понимаю)



Я к тому ,что этот японец единственный, кто из 1.55 способен проплыть.
Эта дистанция вообще без конкуренции(
Может Фелпс в отмеску за 200 кроль ее плавать начнет ?
Думается,что лучшие Михины заплывы уже позади....

 ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 04:18:12 pm

Кстати, хочу сразу оговорит один момент. Тема все-таки "Чемпионат Мира в Шанхае", но сюда плавно перетекла и другая
"Фелпс вновь обошел Лохти". Я думаю что, точнее я надеюсь что никто не возмущается по этому поводу, все таки тема 
косвенно но касается ЧМ в Шанхае. И еще хотел бы добавить : в следущем году олимпиада, Вы все это знаете. Так же, 
как нам всем известно, на Олимпийских играх считают все медали и соревнуются не по спорту, а все страной и поэтому 
провал в любом виде - несет удар по общему результату. Исходя из этого я считаю что Фелпс и Лохти стратегически 
важные спортсмены, так они вдвоем могут пособирать чертову уйму медалей. Допустим без одного Фелпса США 
решилась бы 5!!! золотых в Пекине 2008, а это не считая эстафет. Поэтому прошу не удивляться, что к этим двум такое 
повышенное внимание :) спасибо за Ваше понимание

  Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 04:18:45 pm

очень смешно)
учитывая то,что он уже не так выделяется на фоне остальных.
И нет уже той доминации .
После ОИ 2012 вспомним.

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 04:23:41 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 04:18:45 pm
очень смешно)
учитывая то,что он уже не так выделяется на фоне остальных.
И нет уже той доминации .
После ОИ 2012 вспомним.

Именно, чего гадать на кофейной гуще. Просто из виду его упускать не стоит, я так понимаю некоторым ребятам из 
Российской сборной с ним еще на 200 кроль, 100 батт, 200 комплекс, а возможно и 100 кроль соревноваться :)

  Энергия от Июля 28, 2011, 04:25:22 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 04:18:45 pm
очень смешно)
учитывая то,что он уже не так выделяется на фоне остальных.
И нет уже той доминации .
После ОИ 2012 вспомним.

Согласен ;)

  Anya7 от Июля 28, 2011, 04:31:58 pm



(http://cs10597.vkontakte.ru/u1669760/28247408/y_b99f1b8d.jpg)
хоть иногда и у плавания звездный час на яндексе...

  Little_boo от Июля 28, 2011, 04:59:45 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 28, 2011, 04:18:45 pm
очень смешно)
учитывая то,что он уже не так выделяется на фоне остальных.
И нет уже той доминации .
После ОИ 2012 вспомним.

ты как то быстро списал фелпса - лохте и фелпс могут плыть много дистанций и закрыть всю спину, коплекс и кроль. 
Один просто все эти дистанции не осилит, так что пачку медалей Фелпс по любому увезет. Может Лохте и соберет 
больше, но Фелпс тоже выиграет больше, чем вся наша сборная.

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 05:18:37 pm

На mail.ru в разделе спорт, так же раз на раз появляются новости про успехи сборной России по плаванию. Обычно 
конечно футбол :)

  Valeri от Июля 28, 2011, 05:24:39 pm

почитал вью Гречина http://russwimming.ru/data/statyi/Sovietsport_Grechin_28072011.html
Ну почему если выигрывают у американцев то всё ок, а как летят, так все сразу на допинге. Даже Попову досталось. 
Оказалось что ему просто везло, что 10 лет ни кто не мог плыть быстрее 49... Ну ладно соперников не уважаешь, своих то
за что так.

  sds от Июля 28, 2011, 05:34:36 pm

Что - то новенькое в брассе...
Рэбека Сони последний поворот на 200 брасс на выходе удар ногами дельфином гребок руками брассом.

  пит от Июля 28, 2011, 05:37:09 pm

Цитата: Valeri от Июля 28, 2011, 05:24:39 pm
почитал вью Гречина http://russwimming.ru/data/statyi/Sovietsport_Grechin_28072011.html
Ну почему если выигрывают у американцев то всё ок, а как летят, так все сразу на допинге. Даже Попову досталось. Оказалось что 
ему просто везло, что 10 лет ни кто не мог плыть быстрее 49... Ну ладно соперников не уважаешь, своих то за что так.

Мне кажется такие интервью давать -себя не уважать
их чего то всех как прорвало
Эту бы энергию да в мирных целях

  Sibur от Июля 28, 2011, 05:49:51 pm



РИА "Новости" разговорили Воронцова... Вопросы, похоже, взяты с нашего форума :)

http://russwimming.ru/data/statyi/RIANovosti_Vorontsov.html

  miya от Июля 28, 2011, 05:57:28 pm

Из интервью Воронцова: "...В США сложнее оформить визу в Китай гражданину другой страны. Поэтому ей пришлось 
отправиться на Круглое".
Вообще-то Слуднов тоже из США приехал, причем визу в Китай оформлял самостоятельно.... Что-то всё-таки не клеится 
у Воронцова. ???

  Little_boo от Июля 28, 2011, 06:00:49 pm

Цитата: sds от Июля 28, 2011, 05:34:36 pm
Что - то новенькое в брассе...
Рэбека Сони последний поворот на 200 брасс на выходе удар ногами дельфином гребок руками брассом.

так уже давно китаджима делает

  parent от Июля 28, 2011, 06:01:41 pm

Цитата: Sibur от Июля 28, 2011, 05:49:51 pm
РИА "Новости" разговорили Воронцова... Вопросы, похоже, взяты с нашего форума :)

http://russwimming.ru/data/statyi/RIANovosti_Vorontsov.html

А что до зарплат, так нужно понимать, что в стране есть люди, которые получают куда меньше денег, хотя, например, 
испытывают самолеты СУ, получая 52 тысяч рублей, закончив университет и аспирантуру и фактически отвечают за 
нашу безопасность. А мой тесть, например, который из того же города, что и Изотов, положил здоровье, работая на 
атомную промышленность инженером. У него теперь пенсия 5,5 тысяч рублей. Они об этом почему забыли? Страна 
делает все возможное, мобилизует все средства для них.

нет слов..... у него какая з/п? 4950? рублей? "и эти люди запрещают мне ковыряться в носу...."(цитата)

  Sportsman от Июля 28, 2011, 06:06:27 pm

Ещё услышал,как во время соревнований Губерниев сказал,что Изотов жаловался на то,что на озере круглом кроме них 
тренировались юниоры и параолимпийцы И ЭТО ТИПО ЕМУ ПОМЕШАЛО ПОДОЙТИ В ОПТИМАЛЬНОЙ ФОРМЕ К 
ЧМ!!!Что за маразм??у них что там бассейн 10м?расплыться негде?

  Энергия от Июля 28, 2011, 06:32:02 pm

Цитата: пит от Июля 28, 2011, 05:37:09 pm
Цитата: Valeri от Июля 28, 2011, 05:24:39 pm
почитал вью Гречина http://russwimming.ru/data/statyi/Sovietsport_Grechin_28072011.html
Ну почему если выигрывают у американцев то всё ок, а как летят, так все сразу на допинге. Даже Попову досталось. Оказалось что 



ему просто везло, что 10 лет ни кто не мог плыть быстрее 49... Ну ладно соперников не уважаешь, своих то за что так.
Мне кажется такие интервью давать -себя не уважать
их чего то всех как прорвало
Эту бы энергию да в мирных целях

Прочитал внимательно интервью. Да, уважения к себе Гречин этими высказываниями  не добавил :(.
Правильно в рекламе говорилось - иногда лучше молчать.

  parent от Июля 28, 2011, 06:47:06 pm

Цитата: Sibur от Июля 28, 2011, 06:13:15 am
Цитата: Белый Кит от Июля 28, 2011, 06:05:00 am
11 3 6 RUS Russia 7:59.69 9.23
POPOVA Veronika 0.74 27.67 57.40 1:27.85 1:57.86 1:57.86
SOKOLOVA Elena 0.26 27.53 57.83 1:28.83 2:00.29 3:58.15
ANDREEVA Viktoriya 0.39 27.05 56.82 1:28.20 2:00.21 5:58.36
VOLODINA Kira 0.44 27.63 57.38 1:29.03 2:01.33 7:59.69

Если я не ошибаюсь, на юношеском фестивале в Турции Маша Баклакова 1997 г.р. проплыла быстрее в эстафете, чем Володина 

только что в Турции  1(4)BAKLAKOVA Mariya RUS2:00.27   КРАСАВИЦА 

вполне в эстафету прошла бы..и не последним номером... Журавлев и Коткова подготовили команду..может,пора местами 
поменять тренерские штабы?

  NATO'вец от Июля 28, 2011, 06:48:41 pm

Цитата: Sportsman от Июля 28, 2011, 06:06:27 pm
Ещё услышал,как во время соревнований Губерниев сказал,что Изотов жаловался на то,что на озере круглом кроме них тренировались
юниоры и параолимпийцы И ЭТО ТИПО ЕМУ ПОМЕШАЛО ПОДОЙТИ В ОПТИМАЛЬНОЙ ФОРМЕ К ЧМ!!!Что за маразм??у них 
что там бассейн 10м?расплыться негде?

Его не так поняли :)

  пит от Июля 28, 2011, 06:48:51 pm

А че ? я не думаю что будет хуже
А луче может :)

  sds от Июля 28, 2011, 06:49:29 pm

Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 06:00:49 pm
Цитата: sds от Июля 28, 2011, 05:34:36 pm
Что - то новенькое в брассе...
Рэбека Сони последний поворот на 200 брасс на выходе удар ногами дельфином гребок руками брассом.
так уже давно китаджима делает

Гребок руками брассом она сделала под водой.



  Coach от Июля 28, 2011, 07:03:38 pm

Цитата: sds от Июля 28, 2011, 06:49:29 pm
Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 06:00:49 pm
Цитата: sds от Июля 28, 2011, 05:34:36 pm
Что - то новенькое в брассе...
Рэбека Сони последний поворот на 200 брасс на выходе удар ногами дельфином гребок руками брассом.
так уже давно китаджима делает
Гребок руками брассом она сделала под водой.

Китаджима так не делает,посмотрите на видео внимательно!

  SQ от Июля 28, 2011, 07:09:51 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 27, 2011, 10:36:13 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 27, 2011, 10:33:32 pm
SQ, проясни - впервые слышу такой термин )
Это не термин, а типа техническое видео пособие. Существует также книга. Имхо, принципы ТИ наиболее сходны со стаерской 
техникой, однако на этом сходство заканчивается.

Обрати внимание как этот парень накатывается, это и есть TI..)

  parent от Июля 28, 2011, 07:29:09 pm

Вайцеховская:::

Это я вспомнила на фоне вчерашних разговоров с Настей Зуевой и ее тренером Наташей Козловой - когда Наташа 
рассказывала, до какой степени Настя доверяет немецкому врачу Хомму Джарави, который ее сейчас периодически лечит
и консультирует. Великое счастье такого врача найти, скажу я вам.

В росийской сборной с врачами сейчас все в порядке. В смысле - их много. Один из них, по словам ребят, ничуть не хуже,
чем тот немецкий спец, что лечит Зуеву. Во всяком случае о невероятно высокой степени своего профессионализма тот 
врач сам постоянно ребятам рассказывает. Что он прекрасно умеет делать все то же самое, что делает Джарави. Зуева 
даже попробовала как-то плечо у него подлечить. Врач прошелся по точкам - рука повисла на два дня. 

О втором враче ничего не скажу. Не знаю. Знаю только, что когда-то она с Владимиром Сальниковым вместе плавала, по 
его протекции в сборную и попала. 

Кстати в ходе нашей ватерпольной четвертьфинальной игры с американками мы обсуждали на трибуне с 
высокопоставленным российским спортивным чиновником Геннадием Петровичем Алешиным , что с врачами сейчас в 
российском спорте дело совсем неладно обстоит. Потому что их просто присылают в ту или иную команду из ФМБА 
(федерального медико-биологического агентства) по внутренней разнарядке. Без знания спорта, без знания специфики 
того или иного вида спорта - немудрено, что спортсмены от них шарахаются.  Покровская, опять же, о том же самом 
говорила. Что врач в ее команде такой, что лучше бы его не было. 

Ну не бред ли? У таких тренеров, как Покровская, как мне кажется, вообще должно быть все, что душа пожелает. Захочет
Покровская, чтобы ее девочкам колыбельные на ночь пели - значит нужно без разговоров прислать какого-нибудь 
Киркорова с балалайкой. Раз уж эти девочки в таком количестве золотые медали поставляют. 

Но сейчас я вообще перестала понимать, как работает эта система. Потому что плавательные врачи были рекомендованы 
в ФМБА как раз людьми плавательными и очень профессиональными - Сальниковым и Авдиенко (тот первый врач тоже 
то ли родственник Виктора Борисовича, то ли родственник его волгоградского знакомого, в общем - не посторонний 
человек).

http://blog.sport-express.ru/users/vellena/post177569357/



  parent от Июля 28, 2011, 07:46:08 pm

три года назад, зимой, случайно, в дзёдзанкэй столкнулась с тем как на источниках отдыхали японские пловцы... у них 
натурально был двухнедельный отпуск... дзёдзанкэй - ето в основном зимний курорт, недалеко от саппоро, на хоккайдо в 
долине дзигокудани... были в феврале, когда там снега по полтора метра, тепло, хорошо... мы уезжали раньше - но 
японский отпуск меня убил... у них был расписан весь день - сидели в онсэнах, шли в зал, потом в бассейн (бассейн там 
смешной, но он есть), потом снова в онсэн, потом в зал... и как заведенные машины, день за днем отдыхали... и везде с 
ними ходили массажеры со складными столами... если обычный человек сидит в онсэне просто расслабляясь, то ети свои 
30-50 минут отбывали с какими-то упражнениями... горячий минеральный источник сам по себе нагрузка, а если еще и 
мышцы грузить... ну и потом саппоро - ето таки горы... 

тоже из блога Вайцеховской...

  toni от Июля 28, 2011, 08:28:42 pm

Цитата: Coach от Июля 28, 2011, 07:03:38 pm
Цитата: sds от Июля 28, 2011, 06:49:29 pm
Цитата: Little_boo от Июля 28, 2011, 06:00:49 pm
Цитата: sds от Июля 28, 2011, 05:34:36 pm
Что - то новенькое в брассе...
Рэбека Сони последний поворот на 200 брасс на выходе удар ногами дельфином гребок руками брассом.
так уже давно китаджима делает
Гребок руками брассом она сделала под водой.
Китаджима так не делает,посмотрите на видео внимательно!

У него на самом деле тоже спорный выход...

  N-Drey от Июля 28, 2011, 09:02:28 pm

У Китатжимы практически идеальная техника. По нарушениям никогда к нему вопросов не было( после того как 
разрешили удар дельфином на стартах и поворотах).. И в 08 году у него был лучший шаг в мире...


